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en  MOSCU

propuesta para convocar el Congreso de los
Diputados Populares el próximo 27 de febrero

COLOMBIA

Violencia en la víspera 
de la cumbre antidrogas

Gorbachov, partidario de emplearla «fuerza de la ley» 
en los disturbios nacionalistas

Moscú.--El primer vicepresi
dente del Soviet Supremo, Anatoly 
Lukianov, propuso hoy que se con
voque el Congreso de los Diputaos 
Populares para el próximo 27 de 
febrero, para que debata la intro
ducción en la Constitución soviética 
de la institución del presidente de la 
nación.

Lukianov propuso la agenda del 
Soviet Supremo de la URSS en la 
sesión inaugurada hoy por el presi
dente soviético, Mijail Gorbachov, 
quien se mostró además en su dis
curso partidario de emplear la 
“fuerza de la ley” en los disturbios 
nacionalistas de la República cen- 
troasiática de Tayikistán.

Bonn.— El jefe del gobierno de la RDA, Hans Modrow, ini
ció hoy una serie de conversaciones de carácter económico en 
Bonn con un encuentro con el presidente de la Confederación 
06 la Industria Alemana -BDI-, Tyll Necker.

Antes de reunirse con Modrow, Necker comentó que la conse
cución de la unión monetaria entre los dos Estados germanos dará 
lu9ar inevitablemente a una repentina, aunque única, subida de 
Precios en la RDA.

Agregó que el cambio estructural y la economía de mercado 
acabarán, sin embargo, por poner en funcionamiento unas apre
ciables fuerzas económicas en Alemania Oriental.

Modrow se entrevistará a lo largo de la jornada con el presidente 
de la Confederación Alemana de Bancos, Wolfgang Roeller, y el 
Presidente de la patronal alemana, Klaus Murmann.

Tras almorzar con el ministro federal de Finanzas, Theo Wai- 
9el- y tras realizar una visita de cortesía a la presidenta del «^un- 
destag», Rita Suessmuth, regresará esta tarde a Berlín Este. En la 
'Ptografia, Helmut Kohl y Hans Modrow durante su encuentro de 
ayer.

Gorbachov señaló que el Parla
mento permanente de la URSS tiene 
ante sí una importante agenda en la 
que destacan el debate sobre la 
renuncia del Partido Comunista a su 
monopolio político, respaldado por 
el artículo 6 de la Constitución, y 
proyectos de leyes “muy importan
tes” como el de la propiedad y la 
tierra. z

Admitió que las reformas econó
micas van muy lentas y que es nece
sario “abrir las puertas a nuevas 
formas de propiedad” para impul
sar la “perestroika” (reestructura
ción).

El máximo líder soviético desta
có el “peligro extraordinario” que 
representa parala URSS el naciona

lismo y afirmó que hay que “resol
verlo porque se trata del futuro del 
país”.

Gorbachov indicó como ejemplo 
de este peligro el último estallido 
nacionalista, en Tayikistán, y advir
tió que se actuará contra las perso
nas cuyas “ambiciones políticas 
encienden la llama nacionalista”.

“Debemos emplear toda la fuer
za de la ley contra quienes se escu
dan en la bandera del nacionalismo 
para arrastrar al pueblo a una lucha 
que sóloles beneficia a ellos", dijo.

Para Gorbachov, el “destino de 
nuestra nación está en juego, al 
igual que la seguridad de nuestros 
conciudadanos”.-Efe.

Trabajadores de la empresa Villoslada 
viajan a Estrasburgo para pedir la 

libertad del empresario
Pamplona.— Tres trabajado

res de Construcciones Metálicas 
Añuri, de la que es copropieta
rio Adolfo Villoslada, partirán 
esta tarde hacia Estrasburgo pa
ra pedir mañana ante el Parla
mento Europeo la liberación del 
industrial secuestrado por ETA 
que, según publica hoy un diario 
navarro, «parece inminente».

Aunque en un principio tenía 
previsto iniciar su viaje esta 
mañana, un portavoz de los tra
bajadores precisó a Efe que tu
vieron que retrasar su salida 
hasta esta tarde por una «aco
modación de vuelos» que tam
bién les obligará a realizar el 
trayecto hasta Burdeos en coche 
para trasladarse esta noche por 
vía aérea a París y mañana a Es
trasburgo.

Sin embargo, el «Diario de 
Navarra» afirma en su edición 
de hoy que el retraso podria de

SEGOVIA Aprobada la reorganización
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de los mercados al aire libre en la capital 
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La Diputación, preocupada por el futuro del 
teatro Juan Bravo
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VILLACASTIN: Nuevo aplazamiento de la votación 
por la moción de censura al alcalde 
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CASTILLA Y LEON: La Junta decide que el
Jueves Santo sea día festivo

Bogotá.-El secuestro de dos es
tadounidenses por el marxista Ejér- 
citode Liberación Nacional (ELN), 
disturbios estudiantes y el acuatcla- 
micnto en primer grado en todas las 
Fuerzas Armadas de Colombia, 
marcan la víspera de la “cumbre”' 
antidrogas que se celebrará en Car
tagena de Indias.

El doble secuestro fue cometido 
por el hasta ahora desconocido 
frente “Nclson Mandola” de la 
Unión Camilista Ejército de Libera
ción Nacional (UCELN), informó 
Arthur Doncllcy, uno délos secues
trados, liberado horas después con 
un mensaje contra el presidente de 
Estados Unidos, Georgc Bush.

La “cumbre” se celebrará ma
ñana, jueves y en ella participarán 
los presidentes de los tres países

berse a que los trabajadores es
peran un «desenlace inmediato» 
del secuestro y concreta que «en 
distintos medios se especulaba 
ayer insistentemente con la po
sibilidad de que la organización 
terrorista ETA ponga en liber
tad al industrial».

Este periódico, sin citar fuen
tes concretas, agrega que «se
gún varias versiones, la familia 
habría pagado ya el precio del 
rescate pedido por los secues
tradores. después de un proceso 
negociador a través de terceras 
personas».

Informa también de que «al 
parecer. ETA demoró el plan
teamiento de las condiciones 
hasta esta última semana, des
pués de una primera comunica
ción tras el secuestro» y que «el 
pago se habría efectuado en tor
no al pasado fin de semana».

productores y comercializadores de 
coca y cocaína (Solivia, Perú y Co
lombia), y el del mayor consumidor 
de estupefacientes del mundo, 
EE.UU.

(Más información en pág. 10)

INDIA

130 muertos 
al estrellarse 
un «Airbús» 
en Bangalore

Nueva Delhi.— Unas 
130 personas han muerto 
a causa del accidente su
frido hoy por un avión de 
las lineas aéreas de la In
dia, que se estrelló al ate
rrizar en el aeropuerto de 
Bangalore, en el sur de 
este país, informó la 
agencia PTI.

Fuentes de la compañía 
Air India indicaron por su 
lado que el número de vic
timas mortales de la tra
gedia, ocurrida a las 13,10 
hora local —07,40 gmt—, 
rondaría el centenar, al 
haber sobrevivido unos 35 
de los 142 ocupantes 
—135 pasajeros y siete tri
pulantes— del aparato.

El avión, un «Airbus 
320», concluía su vuelo IC- 
605 con destino a Banga
lore desde Bombay, situa
da a unos 800 kilómetros 
al norte.
~ Según PTI, el ministro 
indio de, aviación, Arif 
Mohammad, se ha trasla
dado de inmediato en un 
vuelo especial, junto a al
tos funcionarios de su mi
nisterio, al lugar del si
niestro.— Efe.
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apunte del día

LA ALTERNATIVA 
UNIVERSITARIA

El anuncio del posible traslado de la Escuela de Magis
terio a Madrid merece una profunda reflexión y un cono
cimiento detallado de la cuestión. El tema se presta a 
demagogia y convendría, antes de emitir juicios en cual
quier caso bienintencionados, conocer el proyecto de la Au
tónoma y si tiene verdadera intención de traer a cambio del 
mencionado traslado otra titulación universitaria, cursos 
de postgrado o cualquier otra alternativa que mejoraría in
cluso la actual oferta.

Porque el verdadero problema no es quesalga de Segovia 
la Escuela de Formación del Profesorado sino que la ciudad 
se quede sin otra alternativa universitaria y ya sabemos 
que son mínimas. Si la crisis de los estudios de Magisterio 
es una realidad, si el proyecto de la Autónoma va unido a 
su reforma, quizá no sea tan disparatada su concentración.

Lo verdaderamente importante sería que las autorida
des académicas y los representantes de las instituciones 
supieran negociar la alternativa universitaria. Porque a 
todos nos encantaría, al parecer, que Segovia sirviera para 
desmasificar los campus madrileños y otros, pero nadie 
parece tener la capacidad de conseguirlo. Mientras tanto, 
crece un Colegio Universitario que quizá sirva de excusa 
para que las facultades no vengan.

El problema es, pues, complejo y no vale echarse las 
manos a la cabeza y comenzar un rosario de lamentaciones 
vanas. Hay que sentarse a negociar con firmeza, porque — 
y ya estamos hartos de decirlo-- Segovia necesita una 
Universidad.

El CIT comenta la presencia 
segoviana en FITUR

EL CAPITALISMO DESDE LA ETICA

Con motivo de la reciente ce
lebración de FITUR-90, el Cen
tro de Iniciativas Turísticas de 
Segovia quiere poner en eviden
cia, una vez más, la pobre pre
sencia que nuestra provincia 
tiene en esta Feria de Turismo 
Internacional, ya que siendo la 
provincia de Castilla y León que 
más turismo recepciona, tanto 
nacional como extranjero, re
sulta a todas luces inexplicable 
que nuestra presencia se limite 
siempre a estar «cobijados» en 
el stand de Castilla y León, 
cuando la mayoría de las provin
cias hermanas, sin rechazar la 
presencia en el stand regional, 
procuran gestionar con tiempo 
la contratación de un stand di
ferenciado, sin tener que some
terse a la lógica disciplina que 
impone el participaren un stand 
común, por lo limitado que re
sulta el pequeño habitáculo que 
generosamente ofrece la Comu
nidad Autónoma y que con las 
nuevas instalaciones feriales de 
Barajas parece que encontrará 
solución.

Aunque reconocemos que el 
stand de la Junta de Castilla y 
León, este año estaba mejor or
ganizado en lo que respecta 
particularmente a nuestra pro
vincia, la imagen era demasiado 
pobre para lo que el turismo 
supone para la economía sego
viana. No comprendemos cómo 
habiéndose asignado más de

Hazte socio de la Cruz Roja.
Harás Bien.

diez millones de pesetas a PRO
TUR para confeccionar folletos, 
la presencia de nuestros pue
blos y comarcas quede huérfa
na de información porque los 
pocos que en el stand expusi
mos, se terminaron al segundo 
día de Feria.

Los visitantes de FITUR quie
ren información de nuestros 
pueblos y comarcas a través de 
folletos y cartelería, para dar 
bolígrafos y mecheros ya están 
los partidos políticos y lo que 
no puede volver a ocurrir es que 
la relevancia que el turismo está 
adquiriendo en nuestros pue
blos como actividad económi
ca, no encuentre contrapresta
ción informativa con un stand 
segoviano, para poder vender 
una imagen menos pobre que la 
que hasta ahora estamos mos
trando.

En otro orden de cosas, esta
mos pendientes de que se cons
tituya el anunciado Patronato 
Provincial de Turismo. No ha
biéndose establecido un calen
dario de gestión para conformar 
dicho Patronato, entendemos 
que es de la mayor urgencia el 
plantear por parte de las institu
ciones segovianas un compro
miso de seguimiento eminente 
y rápido para llevar a cabo esta 
iniciativa.

JULIAN MORENO MARTIN 
Presidente del C.I.T.

El tema estuvo en la pren
sa, en forma polémica, entre 
Gregorio Peces-Barba, pro
fesor de Filosofía del Dere
cho y esa especie de ratón de 
las finanzas, que es Rafael 
Termes, agudo taladrador de 
situaciones y sistemas. La 
polémica fue clamorosa y 
eso que aún no habían cona
do las trompetas de Jericó 
sobre la muralla de Berlín, 
tuvo niveles altos de intelec
ción y también de respeto y 
consideración mutuas.

Peces-Barba estuvo es
pléndido desde la cultura ju
rídica, pero en retirada, con 
la timidez del indefenso, y 
sus palabras sonaban «cla- 
mantis in deserto». Era su 
último grito y en su recomen
dación neotestamentaria de
jaba un mensaje de supervi
vencia para el P.S.O.E., que 
hiciera al menos la critica 
moral al capitalismo. Pero 
¿qué critica moral o ética 
puede presentar hoy un 
P.S.O.E. metido, embadur
nado en el descarado tráfico 
de influencias, envuelto en la 
contaminación inmoral de 
cuanto suena a injusto, sucio 
y deshonesto y con el atrevi
miento, desfachatez y desca
ro que le son propias, y que 
le acompañan en sus mani
festaciones ante la socie
dad?.

Rafael Termes disfrutaba 
del gozo de la victoria, su diá- 
léctica resultaba elocuente, 
segura, apodíctica, golpeante 
y triunfadora, tenia el látigo 
de la verdad y gozaba de la 
soberbia del éxito. Cuando 
los acontecimientos confir
man la verdad de los argu
mentos se produce la fluidez, 
la gracia y el esplendor en la 
dialéctica.

Para los inquietos y curio
sos del tema les doy la refe
rencia de prensa: Peces- 
Barba A.B.C. -13-11-89—, 
Rafael Termes A.B.C. -16
11-89— También este cronis
ta -28-11-89— y en esta 
misma página, rozó el tema 
en «Agonía del comunismo» 
y lo hizo en la expectación de 
lo que estaba pasando y en 
los limites de la racionalidad 
que se otorgaba al capitalis
mo liberal, como panacea de 
todos los males. De todas 
formas, al final de aquella 
crónica, dejaba pendiente y 
prometida otra sobre este 
forúnculo monstruoso, que es 
el capitalismo, para verlo 
desde otras exigencias, otras 
responsabilidades, otros ob
jetivos, comprometido en 
otras dimensiones, no preci
samente económicas, pero 
igual de serias, esas que le 
sitúan, no como fin sino como 
medio y servicio en función 
del hombre, que es el autén
tico fin. Vamos a ver, ama
bles lectores, si estas refle
xiones logran llevar a ese 
mundo frío, especulativo y 
especulador, que envuelve al 
capitalismo, la razón humana 
que anida en el cosmos y en 
la creación.

CAPITALISMO Y ETICA

Ninguno de los dos pele- 
mistas, a que me he referido, 
estaban en la disposición de 
una critica seria. Peces-Bar
ba, porque su referencia no 
era desde la cátedra sino del 
socialismo, y desde ahí no se

pueden emitir criterios rigu
rosamente éticos, primero 
porque el marxismo carece 
de ética alguna y el socia
lismo sitúa al hombre fuera 
de orden moral, porque, al 
anular su libertad, le deja in
capacitado para ejercer actos 
específicamente imputables 
en razón de mérito o demé
rito.

Rafael Termes, siempre in
fluenciado por la exaltación 
del momento, acompaña sus 
afirmaciones de un tono y 
rango magisterial, que con
viene precisar. La propiedad 
privada, que Termes afirma 
como de derecho natural tie
ne estas precisiones concep
tuales y de justicia: Hay un 
primer principio, universal, 
cosmológico, inconcuso y en 
la filosofía social en la cate
goría de primer principio, y 
por lo tanto de derecho natu
ral primario, que dice asi.. 
Las cosas fueron hechas y es
tán en el mundo al servicio 
del hombre, es decir para 
que cubran sus necesidades y 
alcancen su perfección. El 
hombre es el rey y señor de la 
creación, la recibió potencial
mente incompleta y tiene el 
encargo de terminarla en un 
quehacer constante y perfec
tivo, para cuya misión se le 
concedió la inteligencia y se 
le entregó la libertad para 
que su labor fuera meritoria.

Después vino el evangelio, 
donde se habla de los ricos y 
de su expectación o situación 
difícil ante la salvación, las 
comunidades primeras del 
cristianismo practicaron una 
comunicación de bienes ad
mirable e imitable, después 
la patrística, y luego en la 
filosofía escolática, fue Santo 
Tomás de Aquino, quien pre
cisó conceptualmente este 
tema con el rigorismo aristo
télico de su sStema: El 
hombre puede afirmar que 
algo es suyo y retenerlo como 
tal, es decir poseerlo, pero en 
cuanto al uso las cosas han de 
ser comunes. Este es un 
momento de gran enverga
dura y riesgo en la aventura 
de un creyente, ante esa po
sibilidad siempre difícil de 
pisar las alfombras de este 
mundo y después las tarimas 
del Reino de los cielos.

Es claro que a la propiedad 
le acompaña el titulo de natu
ral, en cuanto está referida y 
vinculada a la naturaleza del 
hombre, como instrumento 
dinámico de su creatividad y 
estimulante, en orden a la 
producción del mayor núme
ro de bienes para el mayor 
número de personas, pero sin 
perder de vista el comporta
miento del capitalismo, don
de el único objetivo es la pro
ducción, y donde este fin con 
frecuencia justifica medios 
altamente inmorales en esa 
estrategia escalofriante de 
enriquecerse rápidamente.

La propiedad pues en la je
rarquía de valores jurídico 
sociales, es de derecho natu
ral, porque además es una 
gran compañera del hombre 
en su camino, que le confiere 
estabilidad y sosiego, y que, 
al devenir del derecho natu
ral primario puede calificár
sele como secundario.

También desde el raciona
lismo y en un esfuerzo de 
aproximación a la metafísica 
de las costumbres Kant in-

Amalio Salvador 

tentó una norma de conducta 
en su imperativo moral, 
cuando trataba de disponer al 
hombre para que su compor
tamiento pudiera traducirse 
en norma universal, esfuerzo 
kantiano que en esa contien
da del pensamiento que es la 
filosofía, no está lejos del 
«ordinem naturalem conser
vare jubens».

Todo el acontecer humano, 
en cualquiera de sus formas 
políticas, económicas o cultu
rales, tiene un enjuiciamien
to desde la ética. La respon
sabilidad democrática está 
ahora mismo pasando por los 
criterios del deber ser que 
impone la ética de acción del 
Gobierno en el caso del «her
manísimo», Juan Guerra, el 
sentido del Estado y su dere
cho etcétera, con criterios ra
dicales en orden a descubrir 
miserias y potenciar compor
tamientos dignos.

Pero el capitalismo ahora 
mismo está gozando de una 
especie de sacralidad, intan
gibilidad y adoración en una 
sociedad que él tributa vasa
llaje. Esta apareciendo una 
nueva moral en función de la 
producción, que intenta jus
tificar cualquier comporta
miento humano. Los capita
listas y banqueros que vivie
ron siempre su misterio de 
forma recoleta, navegan aho
ra sobre la cresta de las olas y 
son la modernidad en cual
quier estrado de esplendor. 
Llenan las salas de conferen
cias, se prodigan en los me
dios de comunicación, las re
vistas del corazón les llevan a 
sus expresionés luminosas y 
las gentes las contemplan 
estáticas al pasar. Son los 
dioses del Olimpo que vienen 
a redimir la humanidad, pero 
con los mismos riesgos que 
otros sistemas, si no arran
camos de la dignidad del 
hombre y sus derechos.

EL CAPITALISMO
•Y EL HOMBRE

Los sistemas, basados en 
la dialéctica marxista no han 
tenido viabilidad, no tanto 
por su inoperancia económi
ca, cuanto por su negación 
del hombre, de su libertad. 
No se puede ir «contra 
naturam», no se puede dejar 
al hombre sin sentido,- sin 
historia, sin razón. Pero esta 
acometividad materialista y 
antihumana también es tácti
ca del capitalismo, a quien le 
importa sólo la producción, 
los rendimientos, los benefi
cios sin, otro criterio moral 
que normatice su conducta c 
moralice su actividad. Es ver
dad que le cubre al hombre 
de bienes materiales, pero no 
le importa su dimensión hu
mana, su complejidad siguí 
ca, su proyección trascenden 
te, su necesidad cultural.

Cada día son menos las 
empresas organizadas como 
comunidades de trabajo^ 
donde las relaciones labora 
les eran el soporte de esas 
otras que se corresponde 
con la dignidad del hom r • 
Cada dia son más las voc 
que gritan ante tanto econo 
micismo, tanto materialismo- 
esperemos que esta crome 
sea un mensaje más de esp 
ranza, un esfuerzo más po 
salir al encuentro del hom 

bre. /
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El pleno se celebrará en el alcázar

Carlos Sánchez Reyes presenta 
el programa de los actos 

conmemorativos del aniversario 
del Estatuto de Autonomía

Teatro Juan Bravo ------------------------------ ------------------

Carlos Sánchez Reyes

K la hora de cenar la edición, el 
presidente dé las Cortes de Castilla 
y León, Carlos Sánchez Reyes, 
estaba ofreciendo una conferencia 
de prensa para dar a conocer el 
programa de actos conmemorativos 
del VII aniversario del Estatuto de 
Autonomía, que se celebrarán en el 
alcázar, el próximo día 24.

Carlos Sánchez Reyes ha mante

El director general de Salud Pública 
se reunió con los alcaldes de la zona 

«La Siena»
Para estudiarla ubicación del Centro de Salud

El director general de Salud 
Pública y Asistencia de la Junta 
de Castilla y León, José Luis 
Oseros Fernández, mantuvo 
ayer una reunión con los alcal
des de los dieciséis municipios 
Que integran la Zona Básica de 
Salud «La Sierra», para estudiar 
la futura ubicación del Centro 
dé Salud.

Asistieron a la reunión, en la 
De|egación Territorial, los alcal
aes de Sotosalbos, Gallegos, 

orre Val de San Pedro, Santius- 
te de Pedraza, Casia, Prádena, 
^deslengua de Pedraza, Pela- 
y°s del Arroyo, Arahuetes, Co- 

ado Hermoso, Arcones, Pe- 
ra2a, Santo Tomé del Puerto, 
atabuena, Navafria y Orejana, 
unto a ellos se encontraban el 

pegado territorial de la Junta, 
lctor Martin Fernández, el pro

curador en las Cortes de Casti- 
ay León, Angel Fernando Gar- 

Cla Cantalejo y el jefe del Servi- 
d'o Territorial de Bienestar So- 
lal' Angel Agudo Benito. 

nido, esta mañana, entrevistas con 
varias autoridades provinciales. 
Entre otros, ha visitado al alcalde, 
Juan Antonio Pcrtcgucr; al presi
dente de la Diputación, Javier Re
guera; al gobernador civil, Antonio 
Hernández, y al director de la Aca
demia de Artillería, y presidente del 
Patronato del alcázar, general An
gel Ugartc.

Inicial mente está previsto que, el 
día 23, la Mesa de las Cortes inau
gure en La Albóndiga una exposi
ción fotográfica sobre los lugares 
históricos que han albergado a las 
Cortes de Castilla y León. El sába
do, día 24, la Mesa de las Cortes 
será recibida en el Ayuntamiento* 
por el alcalde y los miembros de la 
corporación municipal.

Posteriormente, en comitiva, 
bajo mazas, se dirigirán al alcázar, 
donde tendrá lugar el pleno conme
morativo. En el pleno habrá una 
intervención institucional de Carlos 
Sánchez Reyes y se aprobarán va
rias modificaciones del Estatuto, 
pactadas ya entre los grupos políti
cos.

Segovia, donde ya se celebró el 
primer pleno de las Cortes tras su 
constitución, se convierte en la ter
cera ciudad que acoge a los parla
mentarios de Castilla y León para 
conmemorar el aniversario del Es
tatuto.

A.M.

En la reunión se escucharon 
las opiniones de todos y cada 
uno de los alcaldes, una vez que 
el director general había des
arrollado los conceptos acerca 
de lo que es un Centro de Salud 
y los servicios que tiene que 
cumplir.

Con la información recogida 
—dijo Useros al término de la 
reunión— la dirección general 
tomará una decisión sobre la 
definitiva ubicación del Centro. 
«Queda claro por tanto —aña
dió— que en la reunión no se ha 
tomado ninguna decisión sobre 
esta ubicación».

Según Useros el propósito 
del organismo que dirige es ce
rrar cuanto antes el tema para 
poder dotar a la zona de la sierra 
de un Centro de Salud que per
mita la puesta en marcha del 
programa de salud, la integra
ción del equipo de atención pri
maria y, en definitiva, mejorar la 
asistencia de los ciudadanos.

SE ALQUILA 
edificio para oficinas 

de 600 m2 
en Vía Roma

Teléfono 44.11.91
(tardes)

La Diputación Provincial, 
preocupada por el futuro del 

único teatro de la ciudad

El Juan Bravo no consigue acuerdos para su gestión

El responsable del área cultural 
de la Diputación, Juan Ayllón, vol
vió ayer a manifestar su preocupa
ción por el futuro del teatro Juan 
Bravo y reiteró la imposibilidad 
materia] de que la Diputación lo 
mantenga en solitario a pleno rendi
miento. Preguntado por los perio
distas si el Ayuntamiento había res
pondido a la oferta de la corpora
ción provincial para participar en la 
gestión del único teatro de la ciu
dad, la respuesta fue negativa.

“En varias ocasiones se ha dado 
a conocer al alcalde cuál es la fór
mula jurídica que proponemos, 
pero seguimos sin tener una res
puesta”. Dicha fórmula sería una 
asociación anónima pública en la 
que podrían entrar empresas priva
das, además del Ayuntamiento y 
otras instituciones públicas. La 
única condición que la Diputación 
Provincial pone para la entrada de 
empresas privadas es que su cola
boración no se reduzca al pago de 
caches --con la contrapartida publi
citaria que ello supone-- sino que 
contribuyan ‘ también al manteni
miento del teatro.

“Lo que está claro -afirmó Juan 
Ayilóh- os que una sola corpora
ción, sea la Diputación o el Ayunta
miento, con la precariedad de me
dios que tienen, no pueden hacer 
frente en solitario a los 40 millones 
que cuesta sólo el mantenimiento 
del teatro. Por eso, la partida de un 
millón de pesetas que figura en los 
presupuestos municipales de este 
año para el Juan Bravo no soluciona

Los portavoces municipales se reunirán 
el viernes con el director de la Gerencia 

de Infraestructura de la Defensa
El próximo viernes, el general 

Juan Valverde Díaz, director de 
la Gerencia de Infraestructura 
de la Defensa, se reunirá en el 
Ayuntamiento con el alcalde y 
los portavoces municipales, se
gún han anunciado fuentes mu

nada. Estamos hablando del equipa
miento cultural más importante que 
tiene ahora la ciudad. Las institucio
nes deberíamos por tanto olvidar 
protagonismos y procurar que se 
llene el mayor número de días al 
año".

También se han mantenido con
versaciones con la nueva directora 
general de Promoción Cultural de la 
Junta. “Conversaciones en las que 
se manifestaron buenas intencio
nes, pero ningún acuerdo concreto. 
Este año la Junta va a sacar una 
nueva línea de subvenciones para 
teatros gestionados por corporacio
nes locales, pero esto no resuelve el 
problema ya que las subvenciones 
son anuales y no permiten hacer 
planes a largo plazo".

OBRAS SIN CONCLUIR

Por otra parte, no han terminado 
las obras de insonorización que se 
iniciaron en el mes de enero. “La 
voluntad de la Diputación -afirmó 
Juan Ayllón- no siempre coincide 
con los plazos que imponen las 
empresas. Aún no hemos recibido 
las estructuras modulares que inso
norizarán tanto las puertas como la 
taquilla del teatro, pero esperamos 
que estén aquí este mes".

Las obras que sí han terminado 
han sido las de indcpcndización del 
bar y la reforma del sistema de 
calefacción y aire acondicionado.

A.T.

nicipales. El alcalde, Juan An
tonio Perteguer, ha afirmado 
que se trata de avanzar el futuro 
convenio a suscribir entre el 
Ayuntamiento y el Ministerio de
Defensa, una vez que se en

Presentada la

programación 

de febrero
Con la celebración del primer 

concierto del ciclo “¡Cámara!", 
del que hemos venido informando 
estos días, se inauguran esta tarde 
las actividades en el teatro Juan 
Bravo cerrado durante el mes de 
enero para realizar unas obras 
que no se han terminado. La 
programación para el mes de 
febrero incluye música clásica, 
zarzuela, y teatro.

Además de los grupos que inter
vendrán en el ciclo de música de 
cámara organizado por la Funda
ción Caja de Pensiones, la música 
clásica tiene otra cita de interés. El 
domingo día 18 actuará la Orquesta 
de Cámara de Cadaqués, que inicia 
con el concierto de Segovia una gira 
por España. Esta orquesta, formada 
por jóvenes profesionales de dife
rentes países, se creó en agosto de 
1988 en el marco del Festival Inter
nacional de Música de Cadaqués. 
Su director, Edmón Colomer, es 
director titular de la Joven Orquesta 
Nacional de España desde su crea
ción en 1983. Dirige con frecuencia 
las mejores formaciones orquesta
les españolas y ha recibido invita
ciones para dirigir, entre otras, a 
orquestas como London 
Symphony, English Chamber Or- 
chestra, Royal Philarmonic y Opera 
de Bratislava.

El género lírico tendrá cabida en 
este programa mañana y el viernes 
con las actuaciones, en sesiones de 
tarde y noche, de la compañía cata
lana “Arte Lírico", que dirige José 
M.a Damunt. La compañía, creada 
en 1963, ofrecerá mañana “La del 
manojo de rosas" y un mosaico 
lírico en el que se incluyen fragmen
tos de “El huésped del Sevillano”, 
“La del Soto del Parral”, “La ta
bernera del puerto” y “La revolto
sa”, entre otras. El viernes el pro
grama consta de las obras “La dolo- 
rosa” y “La canción del olvido”.

TEATRO

El grupo vasco de teatro gestual 
Markeliñe presentará su último 
montaje “Plumas celestiales” el 
viernes 23 y el sábado 24. Desde su 
creación, en el año 84, Markeliñe 
ha participado en numerosos festi
vales de teatro, dentro y fuera del 
País Vasco. Ha colaborado también 
en programas de TVE y ETB 
“Mudo fantástico" e “In extre- 
mis" son algunos de sus montajes.

Por último, el teatro infantil ten
drá cabida el jueves día 22. Actuará 
la Asociación Taller Municipal de 
Teatro, que dirige Maitc Hcmangó- 
mez con la obra “El tío Popoff 
vuela a los árboles" de Janosch.

A.T.

cuentran ultimados los infor
mes técnicos. La reunión con 
el general Valverde Díaz es pre
via al establecimiento de un pro
grama de negociaciones políti
cas con el Ministerio.

M.C.D. 2022
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AGENDA
a ; aDELiNTUO DE SEfiOVIi

DECIA HACE 50 AÑOS
SE HA INVENTADO EL DESPERTADOR SILENCIOSO

CALENDARIO EXPOSICIONES iiíiii
PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV ACTOS DE UNION 

EUCARISTICA REPARADORA
Jueves 15 de febrero Fuencisla Francés, óleos y 

collages. Hasta el 20 de febrero.
Van 46 días; faltan 319.
Sol: De 8,9 a 18,50 horas

EN EL TORREON DE LOZOYA

SANTORAL
(Obra Cultural de la Caja 

de Segovia)

Santos: Saturnino, Cástulo, 
Lucio y Faustino.

Antonio Román, acuarelas.
Hasta el 18 de febrero.

Mañana jueves 3.° del mes, 
se tendrá el acto mensual de la 
Unión Eucaristica Reparadora 
— Marías de los Sagrarios— a 
las 5 de la tarde en la parroquia 
de S. Martín, ante el Santísimo 
expuesto.

Leipzig.-Parecerá una broma, pero hasta esto ha sido inventado- 
¡el despertador silencioso! Claroque el lector se preguntará para qué 
puede servir un despertador que no hace ruido. Verdaderamente se 
trata de un silencio relativo, en tanto que cuando no hace ruido es 
cuando marcha, y así no da fastidio ni interrumpe el sueño en toda 
la noche con su fastidioso tic-tac. De este despertador la industria 
alemana ha construido dos tipos, que se verán en la próxima feria 
primavera] de Leipzig: uno hace un rumor más discreto quizá que un 
reloj de pulsera, y el otro es completamente mudo, incluso para el 
oído más delicado y sutil, para el más nervioso de los hombres que 
necesite un silencio absoluto para dormir. Esto es en el fondo el 
nuevo despertador cuyo objeto será ahora más eficaz despertando a 
la hora indicada como si despertase desde el fondo de la misma 
concicncia.-Ccntralcuropa.

PENSAMIENTO
EN EL ALGUARIN DE ARTE 

«ENEBRO»

«Creo en la imaginación. Lo 
que no puedo ver es infinita
mente más importante que lo 
que puedo ver» —Duane Ml- 
chals—.

Miguel Madrigal, acuarelas, 
hasta el 10 de marzo.

I CONFERENCIAS^
MESA REDONDA EN EL 

COLEGIO UNIVERSITARIO

REGISTRO CIVIL

: FARMACIA 
DE GUARDIA

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Atienza Silvestre. José Zorri
lla, 127.

EL TIEMPO

NACIMIENTOS. Esmeralda 
Herrero Brañas, hija de Vicente 
y de Rosa María. José Luis de 
Benito Fuentes, de José Luis, y 
de M.a del Pilar. Víctor Redon
do Marugán, de Pablo y de Mar

* garita. Fernando Rodríguez de 
Frutos, de Fernando y de Mari
na.

DEFUNCIONES. Manuel Pe
ña López, de 72 años. Margarita 
Bermejo García, de 73. Emilio 
García Marinas, de 81.

Mañana, a las 18,30 horas, 
mesa redonda en el salón de ac
tos del Colegio Universitario so
bre «Tratamiento médico y De
recho Penal». Participarán en el 
mismo Enrique Bacigalup, ma
gistrado del Tribunal Supremo y 
Catedrático de Derecho Penal y 
Manuel Cobo del Rosal y Anto
nio García Pablos de Molina, 
también catedráticos de Dere
cho Penal. Moderará Pilar Gó
mez Pavón.

AVISOS
TERMALISMO SOCIAL

ALEMANIA ES LA MAS GRANDE ABASTECEDORA 
DE PRODUCTOS FARMACEUTICOS

Berlín.--Famosaes, para todos, la industria químico-farmacéuti
ca alemana. El 70 por ciento de los productos farmacéuticos de 
Alemania vienen siendo exportados en todos los países del mundo. 
Mientras en 1913 tal exportación llegaba alrededor de los setenta 
millones de marcos, en 1917 llega exactamente al doble a pesar del 
bloqueo económico inglés.../...

Moreno, Paredes de Buitrago 
-M-. Jorge Laguna Maroto, Cué
llar. Mariano Martin Benito, San 
Miguel de Bernuy. Nuria Martin 
Calvo, Fuenterrebollo. José 
Luis Melero García, Cuéllar. 
Feo. Javier Martin Irigoyen, Ur- 
nieta -SS-. Paulina Molpeceres 
Arribas, Cogeces del Monte. 
Juan Carlos Montero Martin, 
Cuéllar. Ricardo, Pastor Sanz, 
Sebúlcor. Paola Rodríguez de

Miguel, Cabezuela. Carlos Ro
dríguez Sacristán, Cuéllar. José 
Villacorta Narros, Navas de Oro.

CINE
■we

Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MIRO, 
«Historias de Nueva York», se
siones especiales. Sala ZULOA- 
GA, «El sueño del mono loco».

TEATRO JUAN BRAVO

En Segovia
EN LA TARDE DE AYER

Presión atmosférica: 682,4 
Viento del O
Temperatura máxima: 12,2

EN LA MAÑANA DE HOY

Presión atmosférica: 682,3
Viento del O
Temperatura mínima: —1 

las 9: —1

MATRIMONIOS. MauroEmi- 
lio Lozano Belda, con M.e del 
Mar Guereñu Carnevali. Fer
nando Carretero Bravo, con Bal- 
bina Buezek Lotkowska. Enri
que Gutiérrez Rodríguez, con 
Delia Martín López. Ramón Ba
rreno San Benito, con Fuencisla 
Galán Herrero. Jesús Casas So
brino, con María Cristina Alber
tos Diez.

La Dirección General del IN- 
SERSO convoca la concesión 
de plazas para el Programa de 
Termalismo Social destinado a 
la Tercera Edad. Se trata de tur
nos de quince días a disfrutar 
entre el 16 de abril y el 31 de di
ciembre en cualesquiera de los 
distintos balnearios disponi
bles.

Toda la información precisa 
puede recabarse en la Dirección 
Provincial del INSERSO, Conde 
Sepúlveda, 1.

ZARZUELA
Cía. Arte Lírico

Día 15 — 20,30 horas
- LA DEL MANOJO DE ROSAS
- MOSAICO LIRICO

Día 16 — 22,30 horas
- LA DOLOROSA
- LA CANCION DEL OLVIDO

VENTA ANTICIPADA

CAMBIO
HERMANDAD

+
 DE DONANTES 

DESANGRE

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Día 14:
Día 15:
Día 16:

De 6 a 8
De 6 a 8,30
De 8 a 10,30

DE TITULARIDAD
Fernando Barrio Delgado, 

Cantalejo. Rafael de Benito Po
lo, Cuéllar. Raúl San Cristóbal 
Arranz, Cantalejo. Rosa García

® DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA
Area de Cultura y Bienestar Social

Don Fidel Diez Gon

zález, titular del bar 

«La Estrella», de 

Segovia, comunica 
a sus clientes y pú

blico en general 

que cesa como titu

lar del mismo, ha

ciéndose cargo D. 

Vicente Gómez An-

Se desarrolló una extracción 
de sangre en los locales del 
Consultorio Médico de Coca, 
asistencia de donantes de la 
citada localidad.

Se realizó por la Unidad Móvil 
de Extracciones de esta Her
mandad de Donantes de San
gre, consiguiéndose 40 bolsas 
de entre los 47 asistentes, bol
sas las cuales fueron:

toranz.

11 del 0 +
19 del A +
3 del B +
2 del AB +
3 del 0 —
1 del A —
1 del AB -

Iborho de Juan SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

Venta el Segovíano

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín María López, 30 
Teléfono 243.30.43
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 275.69.16

O SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
LA CATEDRAL DE SEGOVIA (0
24 de mayo de 1525, hace 465 años. Era víspera de la Ascensión. 
Por la puerta del corral de Santa Clara salió la procesión de la Leta
nía hacía San Miguel. Al llegar al lugar donde hoy están las Puertas 
del Perdón, el obispo don Diego de Rivera, arrodillado, oró fervoro 
sámente junto a los componentes del cabildo, uniéndose a la ora
ción todos los asistentes. Después, el obispo tomó un azadón y dio 
tres golpes sobre el suelo para principiar, simbólicamente, el trabajo 
de fijar cimientos, tarea que continuaron con entusiasmo todos los 
segovianos que, diariamente, acudían a cavar y sacar tierra, labor 
que algunos realizaban de noche, por impedirles sus ocupacione 
colaborar por el día. Dado el tesón del vecindario, en quince Í0,Ua 
das se abrieron los cimientos, comenzando asi unas obras que du 
rarian 33 años.

Hoy es San Valentín... ¿un regalo?
Sí, un elegante reloj-joya de

RELOJERIA JOYERIA BARRIO
Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
Plaza Mayor, 6 Teléfono 43 05 93

M.C.D. 2022
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Comisión Municipal de Gobierno

Aprobada una propuesta de reorganización 
de los mercados al aire libre

El Servicio Territorial de Agricultura 
no comparte la opinión del director 
provincial sobre el crecimiento de 

la producción agraria

Adjudicadas obras de alumbrado público 
en varias calles de la ciudad

Los vendedores deberán presentar nueva documentación a! Ayuntamiento

El Servicio Territorial de Agri
cultura y Ganadería de la Junta 
sigue manteniendo su estima
ción del crecimiento del produc
to agrario provincial en el pasa
do año en un 1 %. Esta cifra fue 
rebatida por el director provin
cial de Agricultura en declara
ciones efectuadas la pasada se
mana sin más fundamentos que 
los «signos externos del cam
po» y la subida experimentada 
en el año por algunos productos 
ganaderos.

Habría que recordar al Sr. Ba
llesteros que el sector agrario 
español es el único que ha ex
perimentado una disminución 
de sus rentas en la Comunidad 
Económica Europea y, desgra
ciadamente, Castilla y León no 
es una excepción en el conjunto 
del país. Por otra parte, la esti
mación publicada, según el jefe 
del Servicio Territorial, está ba
sada en cálculos rigurosos te
niendo en cuenta los avances de 
la producción total agraria en 
1989 y los precios medios obte
nidos durante el año. Estos pre
cios, en los que se refiere a los 
productos ganaderos, son los 
de las cotizaciones semanales 
de la Lonja Agropecuaria Pro
vincial de Segovia que, como es 

el Sr. Ballesteros aclarara en 
qué consisten las ayudas para 
rentas familiares agrarias y me
jora de infraestructuras en la 
provincia de Segovia, concedi
das por el MAPA en 1989 por 
más de 3.000.millones de pese
tas, porque se pondrían en evi
dencia que se refieren, funda
mentalmente a las primeras con
cedidas a los productores de 
ovino y caprino, titulares de ex
plotaciones de vacas nodrizas, 
productores de carne de vacu
no, indemnizaciones compen
satorias en zonas desfavoreci
das, etc., que, aparte de prove
nir de fondos comunitarios, su 
gestión y tramitación ha sido 
realizada por el Servicio Territo
rial de la Junta, y por cierto, de 
varios miles de solicitudes.

En cuanto a la categórica afir
mación del director provincial 
de Agricultura de que la Junta 
no aportó de sus fondos nin
gún complemento a los millo
nes aportados por el MAPA para 
las campañas de saneamiento 
ganadero durante 1988 y 1989 
demuestra, cuando menos, un 
desconocimiento total de la rea
lidad.

En el año 1988 la Junta dupli
có, con cargo a sus presupues-

La Comisión Municipal de 
Gobierno aprobó, ayer, la pro
puesta de reorganización de los 
mercados al aire libre, para que 
se ajuste al correspondiente Re
glamento Municipal. Se acuerda 
lasuspensión de las autorizacio
nes de venta en estos merca
dos, a la vez que se abre un pla
zo de 15 días para la presenta
ción de solicitudes y de la docu
mentación reglamentaria. La 
aprobación será inmediata a la 
terminación del plazo de pre
sentación de solicitudes con el 
fin de no interrumpir la activi
dad de los mercados, previo in
forme de proposiciones de con
cesión a los vendedores que 
cumplan con las normas de do
cumentación, actividad a ejer
Cer- y espacio a ocupar.

Rec o g id a d e per r o s

También quedó aprobada la 
^ontratación, por un mes, de 
°8 servicios de recogida de pe- 
r'°s, siendo por cuenta del ad- 
)ud¡catario el material y el vehí- 
dul° a utilizar, así como el 
ransporte a las perreras munu- 

ClPales. Allí se hará cargo de los 
Psrros el peón cuidador que, 
Suaimente, quedará contratado 
®r un mes. Una vez pasado el 

a la vista de los resulta- 
aOs que se obtengan en cuanto 

a Presencia de perros vaga- 
Undos en las vías urbanas, se 

CQOPondrá ampliar el tiempo de 
ntratación. El costo de am- 
s servicios será de 140.000

Pesetas .
de^dem^s' se aPrueba el pliego 

Púbr868 Para ocuPacibn de v¡as 
dos 'CaS COn Puestos de hela* 
s íó y Una renuncia de conce- 
t0 . de kiosco de prensa de An- 
tuia° GOnzález a su anterior tl- 
Pror’Justo González Moreno, y 
ésteUeSta de transferencia de 
Caiiea Purificación Blasco de la

LlcENClAS DE OBRAS

c6nc. Onceden las siguientes li
las de obras: a «Feralmar

S.A.», para demolición de edifi
cios en lacalle del Roble; a Ale
jandro Antón Gala, para reforma 
de local en tres plantas, para 
bar-restaurante, en la plaza del 
Potro; a Esther Santiago García, 
para rehabilitación de edificio 
en la travesía de San Justo y a 
Luis Gallego Llaguno, para re
forma de local destinado a far
macia, en la calle de Juan Bra
vo. Se concede licencia de pri
mer uso a Cándido López Cuer
do, para edificio destinado a vi
vienda unifamiliar en la calle 
Santa Columba. Ante una soli
citud de licencia por Juan Ma
nuel Rodríguez, para instala
ción de puntos de luz en la calle 
Trinidad del barrio de Zamarra- 
mala, se acuerda que los servi
cios técnicos municipales eje
cuten las obras por el sistema 
de administración, previo infor
me de la Intervención de Fon
dos.

CAMPAÑA 
«CONOCE TU CIUDAD»

En Cultura, se aprueba, por 
1,5 millones de pesetas, la cam
paña «Conoce tu ciudad» y «En
tra en tu Ayuntamiento». Como 
hemos informado, el objetivo 
de la campaña es dar a conocer 
diversos aspectos de la vida 
ciudadana y posibilitar el cono
cimiento del funcionamiento de 
la institución municipal, siendo 
los destinatarios de la misma, 
alumnos de la 2.a etapa de EGB 
de todos los colegios públicos y 
privados de la ciudad y barrios 
incorporados. La metodología 
de la campaña comprende un 
ciclo de una clase semanal, du
rante cuatro semanas, de las si
guientes áreas: Historia de Se
govia, medio ambiente, tráfico, 
folclore y tradiciones, a impartir 
en los centros, completándose 
con una visita al Ayuntamiento. 
Concretamente ayer, celebraron 
un «plenillo» los alumnos del 
colegio «Calvo Sotelo». Según 
el alcalde, Juan Antonio Perte- 

guer, los alumnos están dando 
un ejemplar comportamiento 
sobre la toma de conciencia de 
los problemas de la ciudad.

Se deniegan, al no existir 
consignación presupuestaria, 
subvenciones para celebración 
de las fiestas de Santa Agueda 
en los barrios de Nueva Segovia 
y San Millán; el canónigo de la 
catedrál, Julián Alonso Moreno, 
para edición de guía turística; al 
Colegio de Veterinarios, para 
mesa redonda sobre sanea
miento ganadero y a Juan We- 
solowski, para actuación de la 
Orquesta de Cámara de Cada- 
qués. Se autoriza a Luis Genga 
Buschitarri la celebración de la 
Feria del Libro de Ocasión y An
tiguo, durante los días 2 al 12 de 
noviembre. Se accede a una so
licitud de colaboración del 
Ayuntamiento para la celebra
ción del Congreso Nacional de 
Unidades Coronarias.

ADJUDICACION DE OBRAS 
DE ALUMBRADO

Se adjudican a la firma Elec- 
trofems, por 3,5 millones, las 
obras de instalación de alum
brado público en las calles de 
Cardenal Zúñiga, Echarpiedra, 
Los Molinos y Progreso. A Vol- 
tar, se adjudican, por 846.000 
pesetas, las obras de alumbra
do público en la colonia Obis
po Daniel Llórente. Salen a su
basta, por 11,3 millones, las 
obras de urbanización y dota
ción de mobiliario urbano en la 
plaza de Colmenares.

Se estiman recursos inter
puestos por Florencio Clavo, 
Octavio Adanero y M.a Jesús 
García Llórente. Se estiman par
cialmente recursos presenta
dos por Aurelio Quintanilla, Jo
sé Ignacio Aguado y Elias de la 
Fuente. Se desestima un recur
so presentado por Teresa Pérez 
Marcelino. Se aprueban diver
sas facturas, por 4,3 millones 
de pesetas.

Juan María Iriarte (a la derecha) pide más rigor a Angel Ballesteros

sabido, está considerada como 
mercado testigo ante la Comu
nidad Económica Europea.

El hito de las 207 pesetas al
canzado por el cerdo graso, no 
por el selecto señalado por el 
director provincial del MAPA, 
en el pasado mes de septiem
bre, se mantuvo exclusivamente 
durante las dos primeras sema
nas del citado mes y la media 
anual del cerdo selecto no so
brepasó las 172 pesetas en la 
Lonja de Segovia. Frente a esto 
también habría que señalar que 
la media anual del añojo extra 
se quedó por debajo de las 456 
pesetas y la de primera no llegó 
a las 415.

No confundamos, por tanto, 
el afán de mecanización de 
nuestros agricultores, excesivo 
en muchos casos por no pasar 
por su utilización comunitaria, 
con la seriedad de las cifras de 
cálculo del producto agrario y 
ténganse también en cuenta 
las pólizas de préstamo suscri
tas por el sector agrario que 
aclararían bastante esta cues
tión.

Al jefe del Servicio Territorial 
de Agricultura le gustaría que 

tos, el número de equipos dedi
cados a realizar campañas de 
saneamiento y durante el 89 au
mentó estos efectivos en un 
20% más, invirtiendo, además, 
en indemnizaciones 200 millo
nes de pesetas, a pesar de que 
las indemnizaciones corren por 
cuenta del MAPA, de acuerdo 
con las transferencias de com
petencias, funciones y obliga
ciones que el Sr. Ballesteros, 
como representante del MAPA 
y de la Junta que fue, debiera 
saber.

El jefe del Servicio Territorial 
expresa su deseo de que las dos 
administraciones mantengan 
una colaboración más estrecha 
en favor de los intereses del 
campo segoviano, poniendo co
mo ejemplo los efectos alta
mente beneficiosos que produjo 
la simple coordinación de las 
actuaciones de las comunida
des autónomas, realizada por el 
Ministerio de Agricultura, para 
erradicar la peste porcina africa
na.

JUAN M.a IRIARTE
Jefe del Servicio

Territorial de Agricultura 
Ganadería y Montes

M.C.D. 2022
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Se reanudan las obras de acondi VILLACASTIN
cionamiento de los márgenes del

Eresma en San Lorenzo

FERNANDO PEÑALOSA

La instalación de las pasarelas acarreó diversos problemas

Se suspende nuevamente el pleno 
de la moción de censura

El público impidió que los concejales procedieran

Ya se han reanudado las obras 
de acondicionamiento de los 
márgenes del río Eresma en el 
barrio de San Lorenzo, según 
afirma la Junta de Castilla y León 
en respuesta a las preguntas en 
su día formuladas por el procura
dor socialista de las Cortes re
gionales, Angel F. García Canta- 
lejo.

SUCESOS

DOS DETENIDOS
Dos personas han sido detenidas 

y han pasado a disposición judicial 
por conducir bajo los efectos de 
bebidas alcohólicas. Se trata de 
J.A.C. que conducía un turismo 
matrícula de Segovia en el término 
municipal de Palazuelos de Eresma 
y de V.L.C. que conducía un ca
mión matrícula de León, en término 
municipal de El Espinar.

ACTIVIDADES 
SINDICALES

ASAMBLEA
DE TRABAJADORES 

DEL CENTRO
DE MANTENIMIENTO DE 

SISTEMAS ACORAZADOS

El Comité de Establecimiento 
Centro de Mantenimiento de 
Sistemas Acorazados, con sede 
en nuestra ciudad, ha acordado 
celebrar una asamblea desti
nada al personal laboral del 
mismo, que tendrá lugar el vier
nes próximo, día 16, a las 7 de 
la tarde, en el salón de actos de 
la Dirección Provincial de Traba
jo, Avda. Fernández Ladreda, 31

EL MERCADO DE GANADOS 
DE MEDINA DEL CAMPO

Se expusieron a la venta 3.400 
cabezas, abundando las destinadas 
para matadero. En las cotizaciones 
se apreciaron diferencias sobre el 
domingo anterior. Los lechazos, 
con tendencia a la baja, hasta los 12 
kilos de 460 a 470 pesetas kilo vivo; 
lechazos hasta 14 kilos de 420 a 430 
pesetas; lechazos hasta 18 kilos de 
400 a 470 pesetas kilo vivo.

Corderos también recentales de 
19 a 23 kilos, de 360 a 370 pesetas 
kilo vivo; corderos pascuales de 23 
a 28 kilos, de 330 a 340 pesetas; 
corderos de 28 a 32 kilos de 290 a 
300 pesetas y corderos con más de 
32 kilos de 270 a 280 pesetas.

Las ovejas para matadero experi
mentaron alza y se vendieron las de 
primera categoría de 80 a 90 pesetas

Según la Junta, las obras se 
han reiniciado de conformidad 
con un proyecto modificado que, 
por importe de 6.293.796 pese
tas, solucionará las circunstan
cias que surgieron una vez inicia
das las obras en febrero de 1988.

Durante la ejecución de las 
mismas se vio la conveniencia de 
modificar las pasarelas proyec
tadas sobre el rio en orden a la 
mejor adecuación a su futuro 
uso; la necesidad de resolver 
problemas de saneamiento de 
edificios adyacentes a la obra; la 
posibilidad de mejorar el aspecto 
de la zona mediante hidrosiem- 
bra de determinados taludes, así 
como el resolver la existencia de 
asentamientos, presuntamente 
ilegales, dentro del ámbito de la 
actuación.

Todas estas razones, dice la 
Junta al procurador García Can- 
talejo, son la causa de la parali
zación de la obra, mientras se re
dactaba el correspondiente pro
yecto modificado.

Las obras en cuestión perte
necen al programa de 1987 sien
do contratadas en diciembre de 
aquel año a la empresa «Pecune, 
S.A.» en la cantidad de 
33.800.000 pesetas, a las que 
ahora hay que sumar las del pro
yecto modificado.

El proyecto otra vez en marcha 
pretende el tratamiento de las 
márgenes del Eresma y Cigui- 
ñuela, manteniendo lá fisonomía 
natural del paisaje, creando un 
parque longitudinal de sendas y 
caminos de carácter «blando», 
con pocos elementos arquitec
tónicos, de fácil mantenimiento y 
resistencia a las agresiones me
teorológicas y humanas. 

kilo vivo; las de segunda categoría, 
de 70 a 75 pesetas kilo vivo, y las de 
tercera categoría de 1.200 a 1.300 
pesetas unidad.

En ganado destinado para vida se 
vendieron las corderas de 6 a 9 
meses de 10.000 a 11.000 pesetas; 
ovejas abiertas de 1 a 3 partos de 
7.000 a 9.000 pesetas y ovejas 
emparejadas de 12.000 a 16.000 
pesetas.

En ganado caprino se vendieron 
los lechazos de 460 a 470 pesetas 
kilo vivo; cabras para matadero de 
2.500 a 3.000 pesetas unidad; ca
bras para vida de 4.000 a 7.000 
pesetas y cabras emparejadas de 
8.000 a 10.000 pesetas.

LUVEDE

M.a JESUS RUBIO

Por segunda vez consecutiva 
no se ha podido celebrar la vota
ción de la moción de censura 
contra el alcalde, Lorenzo Sán
chez Vicente, del PSOE, en la 
que se propone como candidato 
a la Alcaldía a Victorio Alvarez 
Aragoneses, del P.P. En la se
sión celebrada ayer, el público 
no dejó a los miembros de la 
corporación que votaran la mo
ción y, una vez más, el pleno ha 
quedado aplazado. Aunque hu
bo varios enfrentamientos ver
bales entre el público y algunos 
miembros de la corporación, no 
se registraron incidentes. No 
obstante, en las proximidades 
del Ayuntamiento se estableció 
una estrecha vigilancia por efec
tivos de la Guardia Civil.

Ante la gran afluencia de pú
blico, la sesión se celebró en un 
salón con mayor capacidad, que 
estuvo abarrotado; incluso al
gunos vecinos tuvieron que se
guir el pleno desde la calle. Tras

Fiestas 
en el Casino 
de La Unión

El Casino de la Unión tiene pro
gramadas sus fiestas tradicionales 
deSanta Agueday de Carnaval. Las 
primeras se abrirán el viernes pró
ximo, día 16, con un concierto en la 
Sala de la Chimenea, de la sede 
social (edificio Sirenas); consistirá 
en un recital de piano a cuatro 
manos a cargo de los profesores 
Julia Díaz Vanes e Ignacio Saldaña. 
Después, el domingo, 18, la fiesta 
de las aguedas, con una misa a las 
12,30 en la iglesia de San Martín; 
luego, a la 1,30, en la sala de fiestas 
Sirenas, proclamación de la nueva 
Regidora del Casino, Magdalena 
Pércz-Mínguez Gutiérrez-Solana, 
después de cuyo acto, en la sala del 
Club Juvenil se ofrecerá la acos
tumbrada y típica “tajada”. Los 
actos estarán animados por dulzai
na y tamboril, y las señoras han sido 
invitadas a vestir el traje segoviano, 
'que asimismo lucirán las regidoras 
saliente y entrante. A las 3 habrá 
una comida, en el mismo Casino, 
exclusivamente para señoras.

También tiene preparada el Casi
no de la Unión, para el día 27, la 
fiesta del Carnaval, con una cena y 
im baile de disfraces.

AL AIRE DE LA CALLE
¡POR LAS NUBES!

Esta clásica expresión de 
nuestra lengua es la que más se 
viene aplicando últimamente 
cuando se habla de la compra o 
alquiler de viviendas en la capi
tal, Y es que los precios que se 
barajan son de los que asustan a 
los que no están muy acostum
brados a leer un guarismo y seis 
ceros seguidos. Porque por un 
piso se piden 20 y 22 millones de

a la votación 
darse lectura por el secretario al 
acta de la sesión anterior, que 
también quedó interrumpida, 
tomó la palabra el alcalde, Lo
renzo Sánchez, quien se dirigió 
a los miembros de la oposición 
para pedirles explicaciones 
acerca del contenido de un artí
culo que éstos remitieron a 
nuestro periódico y sobre el ori
gen de la moción de censura.

El desarrollo del pleno fue 
un tanto anormal ya que el pú
blico asistente pedía explica
ciones a los miembros de la cor
poración, entre otros al concejal 
del Grupo Mixto, Jesús Alvarez, 
que abandonó el grupo del 
PSOE y ahora apoya la moción. 
En el debate del público con los 
concejales y entre éstos se lle
garon a producir momentos de 
enfrentamientos verbales, pero 
no hubo incidentes.

LLEGA LA VOTACION

Llegó un momento en que el 
alcalde dijo que se celebrara la 
votación de la moción de censu

CUELLAR

Próximo comienzo 
de la instalación de semáforos
J.P.Q.

A mediados del próximo mes 
de marzo está previsto que den 
comienzo las obras de instala
ción de semáforos y controles de 
velocidad en la travesía de la 
CL-601 por diversos puntos de 
la villa. Estas obras forman par
te de un acuerdo firmado hace 
dos años entre la Dirección Ge
neral de Tráfico y el Ayunta
miento.

La travesía de la CL-601 por 
la localidad representan un pe
ligro constante para la pobla
ción. El tráfico no es sólo denso, 
sino además peligroso, ya que 
se calcula que por la travesía 
circulan diariamente más de 
500 .000 litros de combustible in
flamable.

La solución de regular el tráfi
co mediante semáforos y contro
les se entiende como parcial en- 
tretando las autoridades regio
nales deciden la construcción de 
una carretera de circunvalación 
o variante, que según lo previs
to, desviará la carretera desde 
las proximidades del Puente de 
las Cerquillas hasta pasado el 
Instituto « Marqués de Lozoya».

pesetas: y dicen los entendidos 
que no hay, que en cuanto apa
recen nuevos proyectos, se ven
den a esos precios sobre los 
mismos planos. En cuanto a los 
alquileres, andan también «a la 
orden del día». Y es que Segovia 
también se deja influenciar en 
estos aspectos de la proximidad 
de Madrid, donde el precio por 
metro cuadrado construido se 
está poniendo imposible.

ra, pero los vecinos insistieron 
en que la votación no se llevara 
a cabo. En un momento de la 
discusión, una persona del pú
blico dijo que dimitiera toda la 
corporación y que se creara una 
comisión gestora para sacar 
adelante los temas pendientes 
del municipio. Con este punto 
se mostraron de acuerdo el al
calde y los concejales del 
PSOE, siempre que los conceja
les de la oposición dimitieran, 
también, a lo que parece que no 
estaban dispuestos.

Entre la confusión, el secre
tario procedió a entregar las pa
peletas para que los concejales 
votaran, pero varias personas se 
acercaron al estrado donde se 
encontraban los miembros de 
la corporación municipal y les 
quitaron las papeletas. Asi las 
cosas, el alcalde optó por sus
pender nuevamente el pleno.

El público impidió que el al
calde y su grupo abandonaran el 
salón hasta que no lo hicieran 
también los concejales firman
tes de la moción de censura.

Mientras, el control corres
ponderá a los semáforos que se 
instalarán en los cruces de San 
Francisco, carretera de Peña- 
fiel, carretera de Arévalo, paseo 
de Santa Clara, plaza de San 
Andrés y carretera de El Henar. 
Los controles de velocidad se 
ubicarán en la travesía de San 
Francisco y la entrada a Cuéllar 
desde Peñafiel.

GRUA

Por otra parte la circulación 
por la villa intenta ser mejorada 
mediante la evitación del nial 
aparcamiento de algunos ve
hículos. Para este fin está Pre 
vista la entrada en funciona
miento de una grúa para la reti
rada de aquellos vehículos esta 
clonados en vados permanentes 
o que obstruyan el paso en a 
gunas vías urbanas.

----------------------------------------------

Para concesionario 
de automóviles 

de nueva apertura 

NECESITAMOS

VENDEDORES 
EXPERIMENTADOS 

EN EL RAMO
Apartado 37 - SEGOVIA

Enviar currículum 
y fotografía

M.C.D. 2022
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La Junta se decanta por el 
jueves Santo como fiesta laboral

Valladolid. ICAL.- La Junta 
de Castilla y León declara festi
vo el Jueves Santo en toda la Co
munidad en la reunión que la 
junta mantendrá el próximo 
,ueves. Aunque el presidente de 
la Junta Jesús Posada no quiso 
adelantar ayer la decisión de la 
junta, sí reconoció en un en
cuentro mantenido con los pe
riodistas, que el Ejecutivo autó
nomo ha tenido en cuenta los re
sultados del estudio encargado 
por la Consejería de Economía y 
Hacienda y en los que los agen
tes sociales consultados se de
cantan de forma mayoritaria por 
declarar el Jueves Santo, día 
festivo en la Comunidad.

La festividad se mantendría 
en detrimento de la de San José,

Posada emprende acciones judiciales 
contra el ugetista Castrillo

Valladolid. ICAL.— La repre
sentación legal de Jesús Posa
da, presidente de la Junta, ha 
presentado en el juzgado decano 
de los de primera instancia de 
Valladolid —el número 2— la 
petición de acto de conciliación, 
trámite previo a la interposición 
de una querella criminal por un 
presunto delito de injurias con
tra Felipe Castrillo, secretario 
de Acción Sindical de la Federa
ción Regional de Servicios Pú
blicos de UGT. Posada ha deci
dido emprender acciones judi
ciales, al achacar al titular del 
Ejecutivo autonómico un pre- 

a favor de la cual se habían ma
nifestado hace escasos días, los 
empresarios del comercio.

Zamora ha sido una de las 
provincias de la Comunidad 
donde la propuesta inicial de 
calendario laboral suscitó mayo
res protestas, dado el fuerte pe
so que esta provincia y en Valla
dolid tienen la Semana Santa. 
La decisión de la Junta cierra 
una amplia polémica que se ha 
prolongado por espacio de casi 
dos meses y en las que han in
tervenido, con argumentos a fa
vor y contra del calendario ini
cial, las cofradías de Semana 
Santa, los empresarios, ayun
tamientos, partidos políticos y 
centrales sindicales.

sunto delito de cohecho. El acto 
de conciliación se celebrará en 
el plazo de una semana a diez 
dias.

El presidente de la Junta en
vió la pasada semana a Castrillo 
un requerimiento notarial en el 
que se exigiera que rectificase 
públicamente las informaciones 
en las que le acusaba de haber 
cobrado quince millones de pe
setas por permitir la apertura 
ilegal de una discoteca en Me
dina de Rioseco. En el requeri
miento, Posada pedia al dirigen
te ugetista que se retractase de

Sindicatos y Gobierno regional 
achacan al ajuste económico 

el incremento del paro en enero

Especialmente significativo en Segovia: 
un 8,42 por ciento

Valladolid. ICAL— Junta y 
sindicatos coinciden en achacar 
al ajuste económico el incremen
to del paro en la región durante 
el mes de enero, que se ha si
tuado en los 142.846 desem
pleados, un 2,49 por ciento más 
que en diciembre del año pasa
do, y ha sido la tónica general en 
todas las provincias de la Co
munidad. Pese a esta coinciden
cia, las valoraciones son distin
tas. El presidente de la Junta, 

sus afirmaciones en el mismo 
medio que había servido de so
porte de acusación y cuyo con
tenido, según el presidente, 
constituye una falsedad. ,

Sin embargo, en el último nú
mero de «Interviú» semanario 
que publicó las acusaciones de 
Castrillo, el secretario de Ac
ción Sindical de la FSP se ratifi
ca en sus declaraciones y afirma 
que Posada cobró cuando era 
consejero de Fomento un che
que por importe de quince mi
llones contra el Banco Hispano 
Americano, extendido el 19 de 
mayo de 1989.

Jesús Posada, lo entiende como 
una cuestión coyuntura! dentro 
de la linea descendente del 
paro, en tanto que UGT destaca 
que Castilla y León es la región 
más afectada por el aumento 
experimentado en todo el país y 
Comisiones Obreras lo entiende 
como reflejo de una errónea po
lítica económica.

El paro se incrementó en Cas
tilla y León durante el mes de 
enero en 3.474 trabajadores, si
tuándose en un 14,47 por ciento 
de la población activa. Por sec
tores, la mayor incidencia se re
gistra en Agricultura, con un 
aumento del 9.P6 por ciento, y 
Construcción, con un 8,62 por 
ciento. Unicamente el colectivo 
de jóvenes sin empleo anterior 
registra un descenso, cifrado en 
el 1,44 por ciento.

El aumento del número de 
desempleados afecta a todas las 
provincias de la Comunidad y es 
especialmente significativo en 
Segovia, donde crece un 8,42 
por ciento, y Falencia, donde se 
sitúa 6,28 puntos por encima 
del registrado en diciembre. En 
Avila aumenta un 4,89 por cien
to, en Burgos el 1,79; en León 
un 1,43, en Salamanca un 
0,77; en Soria un 2,39; en Va
lladolid un 2,29 y en Zamora un 
2,60 por ciento.

E1IPC subió 
el 1 por ciento

Valladolid.— El Indice de 
Precios al Consumo — IPC— 
subió en enero en Castilla y 
León un 1 por ciento, lo que 
constituye la media nacional.

Los precios se incrementaron 
en el pasado mes en 1 por ciento 
a nivel nacional, con lo que la 
tasa de inflación interanual 
— enero sobre enero— se situó 
en el 6 ,7 por ciento.

En tres comunidades autó
nomas — Aragón, Asturias y 
Castilla y León— el aumento del 
IPC fue el mismo que la media 
nacional, en tanto que en siete 
comunidades la subida de los 
precios no alcanzó el 1 por cien
to, y en otras siete la subida fue 
superior.

Trabajadores de 
Nicas, denuncian 
peligrosidad

Valladolid. ICAL.— Los tra
bajadores de la empresa «Nitra
tos de Castilla» han firmado un 
escrito en el que se denuncia la 
peligrosidad de la actividad de 
la empresa. En este escrito, los 
trabajadores señalan que desde 
el año 1987 han presentado un 
total de diez denuncias ante la 
Dirección Provincial de Trabajo' 
sin que, al menos hasta la fecha, 
hayan recibido ningún tipo de 
contestación oficial por parte de 
este último organismo.

AGRUPACION DE COMERCIANTES SEGOVIANOS
C/ Domingo de Soto, 3 Teléfonos 43.20.01 - 43.22.12 40001 SEGOVIA

LA CONFEDERACION EMPRESARIAL REGIONAL DE COMERCIO 
Y LA AGRUPACION DE COMERCIANTES SEGOVIANOS
INFORMAN A LA OPINION PUBLICA

Ante el anuncio de la supresión de la festividad del día 19 de Marzo, San José (Día del Padre)
y León de nuestra Comunidad Autónoma, la Confederación Empresarial Regional de Comercio —CONFERCO— en de 

tensa de sus legítimos intereses

MANIFIESTA
♦ Las Cortes Regionales de Castilla y León aprobaron por mayoría absoluta con el voto favorable del Grupo Popular 

(hoy P.P.) y el Grupo Mixto, con fecha 7-XII-84, el carácter festivo del Dia de San José en nuestra Región.

» Constituye un atropello intolerable anteponer el interés particular y localista de una provincia, frente a los 60.000 em
píeos que genera la actividad comercial en nuestra Comunidad Autónoma.

El comercio ha demostrado su sensibilidad y respeto a las tradiciones, aceptando la «solución técnica» propuesta por 
el Excmo. Sr. Consejero de Economía y Hacienda de la Junta de Castilla y León.

Es indudable el arraigo popular del dia de San José -Dia del Padre- (consultar hemerotecasi años^84-85)^nte a 
otras fiesta? que se pretenden imponer por Decreto Ley, sin que a pesar del esfuerzo calen en el sentir popular.

La Confederación Empresarial Regional de Comercio -CONFERCO de la misma forma y con la misma energía inde
pendencia y coherencia que demostró en ocasiones anteriores, considera que el Día de San José debe seguir marite e 
do su carácter festivo, y que para ello realizará las movilizaciones oportunas recomendando el cierre de todo el comer-

C«O Regional el día 19 de marzo.
CONFEDERACION EMPRESARIAL REGIONAL DE COMERCIO 

Y AGRUPACION DE COMERCIANTES SEGOVIANOS

M.C.D. 2022
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Para el PSOE, la petición de 
Alcalde es «impresentable»

Bilbao.— Los socialistas vas
cos consideran que la reapari
ción del diputado electo de HB 
Anqel Alcalde v su petición de 
«tregua bilateral» es algo «im
presentable y un mero acto pu
blicitario». Alcalde, que sustitu
yó como diputado de HB a Josu 
Muguruza, asesinado en Ma
drid el pasado 20 de noviembre, 
y que se encuentra huido de la 
justicia española, ofreció una 
rueda de prensa en París, en la 
que abogó por el establecimien
to de una «tregua bilateral» en
tre el Gobierno y ETA como

Benegas excluye al PP e IU de un 
bloque constitucional de partidos

Madrid.— El secretario de 
Organización del PSOE, José 
María Benegas, calificó ayer de 
positiva la decisión de Adolfo 
Suárez de «establecer puentes 
de diálogo y acuerdos con el 
PSOE», a la vez que destacó el 
clima de entendimiento que 
también se está produciendo al 
inicio de esta legislatura con 
Convergencia i Unió y el Partido 
Nacionalista Vasco, lo que hace 
que se esté hablando, dijo, de 
«bloque constitucional», mien
tras que resulta más difícil toda 
aproximación con «el Partido 
Popular y los comunistas».

Estas declaraciones de Bene
gas causaron gran malestar en 
las filas de Izquierda Unida y 

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice general de la Bolsa de Madrid ha bajado hoy 
0,50 puntos y se sitúa en 282,60 puntos.

Este dato es provisional y el definitivo quedará fijado al 
cierre de todas las operaciones, a las 17,00 horas, según 
informa Efe.

El recorte de la alimentaria dejaba al índice general de su 
grupo con un negativo de 1,68 puntos, a pesar de que los pri
meros valores del sector registraron algunas subidas, como 
en el caso de Celbasa Ato que consiguió un avance del 8,8 
por ciento. .

Las pistas y los automóviles sufrieron escasas oscilacio
nes en sus cambios, excepto Estacionamientos Subterráneos 
que cerró con dinero y una ganancia de diez enteros.

Ha sido admitido hoy a la cotización el nuevo valor Avide- 
sa y ha sido incluido en el grupo de alimentación.

En petróleos, Campsa baja 12,50.
En eléctricas, Aguas de Barcelona baja 5.
En metálicas básicas, Asturiana y Acenor repiten cam

bios. Española baja 15 y Acerinox sube 2.
En materiales de construcción, Asland Cataluña baja 5,50, 

Cristalería 15 y Valenciana 16. Valenciana sube 10 y Financie
ra repite cambio.

En químicas, Fosforera baja 10. Insular sube 5 y Resinera 
repite cambio.

En construcción de maquinaria, Elecnor e Ibérica repiten 
cambios. Ib-Mey baja 30.

En automóviles, Bendix y Citroen repiten cambios. Fasa 
sube 1 y Santana 0,50.

En alimentación, Corporación, El Aguila, Bobadílla y Elo- 
súa repiten cambios. Campofrio, Savin y Avidesa suben 10, 
Cervecera 1. Tabacalera baja 5.

En papeleras, Navarra sube 2,50, Unipapel repite cambio y 
Kanguros baja 5.

En construcción, Cubiertas baja 10 y Fomento 5.
En comercio, Finanzauto sube 4.
En autopistas, Europistas y Autopistas suben 0,50. Iber- 

pistas baja 0,50.

En inmobiliarias, Afisa baja 1, Encinar 10. Repiten cam
bios Urbis y Prima.

En sociedades de cartera, Hispamer repite cambio y Sis
temas sube 2.

En bancos, BBV, Central y Exterior repiten cambios. His
pano baja 5 y Popular 15.

_____ *------------------------------------------------------------------—-------------------

paso previo a una «negociación 
política».

Para el PSE/PSOE, en un 
comunicado hecho público ayer 
«esta propuesta es un chantaje 
que los demócratas no acepta
remos nunca y menos bajo este 
tipo de presiones». «Sólo cuan
do haya transcurrido un periodo 
acreditativo sin violencia y se 
tengan plenas de que el pueblo 
vasco no va a vivir nuevamente 
la lacra del terrorismo —pun
tualizan los socialistas— esta 
sociedad podrá valorar y estu
diar otras alternativas».- Efe.

fueron calificadas por el diputa
do Pablo Castellano como «ma
nifestación habitual de lo que se 
ha dado en llamar en el partido 
del señor González, la fuga 
hacia adelante». Destacó Caste
llano que «todas las fuerzas polí
ticas, por el hecho de acatar la 
Constitución, son tan constitu
cionales las unas como las 
otras», y puso de relieve lo que 
en su opinión es una clara con
tradicción en estas afirmaciones 
realizadas por Benegas. dado 
que hace apenas unas semanas 
el PSOE estaba claramente en 
contra de los nacionalistas vas
cos y catalanes a raíz de la po
lémica suscitada en torno al 
derecho a la autodeterminación.

Tres supervivientes 
del naufragio 
del buque egipcio 
llegaron a Gibraltar

Gibraltar.— Tres supervi
vientes del naufragio del barco 
egipcio «Sea Carrier», ocurrido 
frente a las costas de Almería, 
llegaron a Gibraltar a bordo del 
barco ruso «Kapitán Sokolud», 
informaron a Efe fuentes del 
puerto gibraltareño. Las mismas 
fuentes agregaron que por el 
momento no se conoce la identi
dad de estos tres supervivien
tes, ni siquiera su nacionalidad, 
aunque al parecer son egipcios.

A bordo del barco ruso, que 
fue el primero en acudir a la 
zona en que ocurrió el naufra
gio, llegó también a Gibraltar el 
único cadáver de los tripulantes 
del «Sea Carrier» encontrado 
hasta ahora, del que también se 
desconoce la identidad.

Al mismo tiempo, según las 
fuentes, otros tres supervivien
tes del naufragio se dirigen a Gi
braltar a bordo de otro barco, al 
parecer de bandera inglesa, 
aunque se ignora por el momen
to si los trámites para la repa
triación de todos ellos se harán 
en Gibraltar o van a ser condu
cidos a otro puerto.

En el naufragio desaparecie
ron siete u ocho marineros, si 
bien el dato exacto de los com
ponentes de la tripulación y las 
causas del hundimiento aún no 
han podido ser precisados ofi
cialmente.— Efe.

Según publica «El Mundo»

33 empleados de la Comunidad de 
Murcia son familiares o amigos

' del presidente
Murcia.— Al menos treinta y 

tres personas, entre funciona
rios y personal laboral de la Ad
ministración murciana mantie
nen vínculos familiares o de 
amistad con el presidente de la 
comunidad autónoma, el socia
lista Carlos Collado, y su mujer 
Fuensanta Lucas Clemente.

Según informa «El Mundo», 
con datos que han sidp avala
dos por Izquierda Unida, entre 
ellos figuran primos, sobrinos y 
amigos del presidente de la co
munidad murciana, asi como 
familiares de éstos y hermanos, 
primos, y amistades de su es
posa Fuensanta Lucas.

En su mayor parte, no ocupan 
cargos de responsabilidad y fi
guran adscritos a las distintas 
consejerías como auxiliares ad
ministrativos, auxiliares de clí
nica, vigilantes, celadores o 
personal de mantenimiento.

Tres de los hermanos de la 
esposa de Collado tienen plaza 
de funcionariado en la Adminis
tración autonómica. Uno de 
ellos, José Antonio Lucas Cle
mente, fue detenido días atrás 
como presunto autor de una es-

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras de 

la Bono Loto, de la Lotería Primiti
va, correspondientes a la presente 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 14-21-28-32-34
44. Número complementario: 1.

LUNES: 17-23-27-31-40-42.
Número complementario: 36.

MARTES: 2-3-6-43-44-45. Nú
mero complementario: 12.

MIERCOLES: 7-14-18-27-37
43. Número complementario: 44.

Nueva detención del guardia civil 
fundador del clandestino 

Sindicato Unificado (SUGC)

Sevilla.— El cabo de la Guar
dia Civil Manuel Rosa Recuer
da, fundador del clandestino 
Sindicato Unificado de la Guar
dia Civil -SUGC-, ha sido dete
nido esta mañana en su domici
lio, informaron a Efe fuentes del 
juzgado militar que ordenó su 
detención. Las mismas fuentes 
no precisaron las causas de esta 
nueva detención del cabo Rosa 
Recuerda, que fue detenido por 
primera vez en 1986 cuando so
licitó la legalización del mencio
nado sindicato.

Un portavoz de la Asociación 
de Mujeres de Guardias Civiles 
informó a Efe que Carmen Ro
mero, la esposa del cabo deteni
do, ha presentado esta mañana 
una denuncia judicial en protes-

Aplazada la creación de una 
ponencia para reformar el Estatuto 

de RTVE
Madrid.— El pleno del Con

greso rechazó la moción presen
tada por el Grupo Popular que 
solicitaba la creación de una po
nencia encargada de proponer la 
reforma del actual Estatuto jurí
dico de RTVE, la comparecencia 

tafa a la Consejería de Cultura 
en la que trabajaba como orde
nanza.

La saga familiar de la mujer 
del presidente socialista mur
ciano que ha accedido a la Ad
ministración es extensa.

Entre ellos destaca Emilia 
Martínez, una auxiliar adminis
trativa del Ayuntamiento de 
Murcia que, gracias a su amis
tad con la esposa de Collado, 
pasó a ser administrativa de la 
Secretaria de la Mujer y de allí 
a directora general de Consu
mo, adscrita a la Consejería de 
Bienestar Social, Emilia Martí
nez es también vocal de la co
misión ejecutiva del PSOE de 
Murcia.

Curiosamente, cuatro hijos 
de la directora general de Con
sumo, Ana María Valero Martí
nez, José Ramón Valero Martí
nez, Juan Valero Martínez y Ma
ría José Valero Martínez, alcan
zaron plazas de funcionarios en 
.distintas oposiciones realizadas 
entre 1987 y 1988.

EN POCAS 
LINEAS

El Grupo Popular en el Sena
do ha retirado una pregunta so
bre transfuguismo parlamenta
rio para que el Gobierno, en el 
debate de la misma, no tenga la 
última palabra. Esta pregunta, 
explica a Efe fuentes del Grupo, 
será sustituida por otra inicia
tiva, probablemente una inter
pelación, con el fin de que to
dos los grupos puedan tomar 
posición sobre el tema.

ta por la detención de su ma
rido.

Rosa Recuerda presentó la 
semana pasada una querella 
criminal contra 25 mandos mili
tares y de la Benemérita porque 
«quiero un resarcimiento por los 
daños que me han causado du
rante tres años las medidas 
adoptadas por estos mandos mi
litares», declaró entonces. La 
querella, que se tramita en el 
Juzgado de Instrucción número 
16 de Sevilla, fue presentadas 
raíz de una sentencia del Tribu
nal Constitucional, de fecha 18 
de enero, que anuló una resolu
ción de la Capitanía General de 
la Región Sur que ordenaba la 
celebración de un consejo de 
guerra por sedición a Rosa Re
cuerda.— Efe.

periódica de los directivos de 
TVE y RNE en la comisión de 
control del Congreso y la vigi
lancia por los servicios técnicos 
de la Cámara del minutaje de las 
apariciones de los grupos polí
ticos y sociales en los servicios 
informativos de RTVE.

Todos los grupos parlamenta
rios apoyaron el punto primero 
de la moción, referido a la re
forma del estatuto, pero la nega
tiva de Izquierda Unida a retirar 
sus enmiendas impidió que se 
votara cada punto de la moción 
popular, lo que motivó el voto 
negativo del Grupo Socialista 
que impidió a la vez que prospe
rara la propuesta del Grupo 
Popular.

Los grupos parlamentarios 
del PSOE. CDS, CU y PNV pre
sentarán hoy un escrito ante la 
Mesa de la Comisión Constitu
cional para que se constituya 
una ponencia encargada de 
«elaborar las bases de un nuevo 
modelo de Radió y Televisión 
públicas y en consecuencia Pr0 
ponga la modificación del actúa 
Estatuto jurídico de RTVE*-

El pleno del Congreso rechazo 
también ayer una proposición n 
de ley del grupo parlamentar^ 
de Izquierda Unida en la que. e 
el plazo de tres meses, Pr0^a 
diese a la remisión a la Cam 
de un Proyecto de Ley regula 
de la Institución del Jurado.

El Grupo Socialista Pr®sen^ 
una enmienda de sustitución, 

aceptada por IU, en la 
ampliaba el plazo dado ai 
bierno a toda la actual legis a 
ra. Los grupos parlamentar^ 
popular y centrista se abs*g |0S 
ron, mientras que el resto 
grupos, Mixto, PNV y CiU- a 
yaron la proposición no de 
presentada por Izquierda Un

Por •otra parte, el plen° q Sí- 
Congreso aprobó una P-roPc¡L) 
ción de ley presentada P°r de 
para facilitar la ad°PclOf|naii- 
acuerdos que tengan P°r '.^d 
dad la adecuada habita ' de 
de minusválidos en el ed> 1 po 
su vivienda; y otra del 9 
socialista para la reform 
Código Civil en aplicado 
principio de no discrimi 
por razón del sexo.- Efe

M.C.D. 2022
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Renault 19. , 
Tenías que llegar a él 

Por fuerza.
15.000 ptas. al mes 

durante el primer año.
Durante este mes, llegar al Renault 19 es más fácil. 
Por ejemplo, hacerte con un Renault 19 TR 4V. 5P. 

puede resultar así de interesante:

P.V.P.: 1.410.000 ptas. * Entrada 30%. 423.000 ptas. 
Capital aplazado: 987.000 ptas. 

1er 
29
3er 

.49

año: 
año: 
año: 
año:

15.000 ptas. (12 recibos -14 cuotas)
24.000 ptas. "
30.000 ptas. " w
38.000 ptas. TAE.: 19,96.

OS

to 
OS

ti 
ti 
ti

Y ademas, durante este mes,
100.000 ptas. 

menos si nos dejas tu coche usado
Pásate por un Punto Renault, o llama al Sr. Financiación 

al 90015 55 55. Llegarás al Renault 19. Por fuerza.

• Condiciones válidas en Península y Baleares solamente para vehículos en stock. 
. No acumulable a otras ofertas promocionales.

1.800 instalaciones a su servicio.
Su Renault con Renault Financiación.

RENAULT recomienda lubricantes

M.C.D. 2022
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Cumbre antidroga en Colombia

Liberado uno de los dos norteamericanos 
secuestrados en protesta por la visita 

de Bush
Bogotá.— El ingeniero esta

dounidense Arthur Bonelly se
cuestrado ayer por la guerrilla 
castrista. Unión Camilista Ejér
cito de Liberación Nacional 
-UCELN-, fue liberado horas 
después en la ciudad de Mede- 
llin, confirmaron a Efe fuentes 
policiales. Donelly dijo a las au
toridades que estuvo en poder 
del nuevo «Frente Nelson Mán
dela» de la UCELN, y que el otro 
estadounidense también se
cuestrado en Medellin, David 
Leslie Kent, será igualmente li
berado en las próximas horas.

Según Donelley, los secues
tros fueron realizados para pro
testar por la visita del presiden
te estadounidense, George 
Bush, mañana, dia 15, a Carta
gena de Indias, para asistir a la 
cumbre antidrogas junto con 
los presidentes de Colombia, 
Virgilio Barco Vargas; Solivia, 
Jaime Paz Zamora, y Perú, Alan 
García.

Por otro lado, al menos seis 
policías resultaron heridos y 
dos tanquetas recibieron impac
tos de bala, en los disturbios re
gistrados cerca de la Universi
dad Nacional de Bogotá, en pro
testa por la visita del presidente 
de EE.UU. Los disturbios, que 
se prolongaron aproximada
mente cuatro horas, se iniciaron 
cuando cien encapuchados obs
taculizaron el tránsito y se en
frentaron a pedradas con autori
dades policiales.

Mientras en la capital colom
biana se producían los distur

bios, el Gobierno ponía en ac
ción el «Plan Cóndor», en las 
ciudades de Barranquilla y Car
tagena de Indias, en la costa at
lántica, a unos 800 kilómetros 
al norte de Bogotá, lugar donde 
mañana se celebrará la «cum
bre» antidroga.

El objetivo del «Plan Cóndor», 
a! que están adscritos unos cin
co mil agentes colombianos y 
norteamericanos, es brindar se
guridad a los 4 presidentes par
ticipantes en la «cumbre». Entre 
las medidas adoptadas figuran 
requisas a transéuntes en am
bas ciudades, registros en al
gunos barrios y retenes móviles 
en calles y carreteras.

EE.UU. TOMA MEDIDAS 
DE SEGURIDAD

Estados Unidos desplegó al 
buque anfibio de asalto «USS 
Nassau» y sus 1.900 infantes de 
Marina cerca de las cestas de 
Colombia para reforzar las me
didas de seguridad previas a la 
llegada del presidente estado
unidense, George Bush, a ese 
país suramericano, informó el 
Pentágono.

La Marina norteamericana 
cuenta también en esas costas 
con el destructor «USS Samp- 
son», que presta apoyo técnico 
al «Nassau», agregó Bob Hall, 
portavoz del Departamento de 
Defensa.— Efe

Decomisan cuatro toneladas 
de cocaína en Bolivia

La Paz.— La Policía boliviana 
incautó cuatro toneladas de co
caína, el mayor alijo de droga 
decomisado en el país, en el va
lle central de Chaparé y destru
yó en los últimos días dos im
portantes laboratorios destina
dos a refinar droga, se informó 
ayer oficialmente.

El subsecretario de Defensa 
Social, Gonzalo Torrico, encar
gado de coordinar la lucha con
tra el narcotráfico, afirmó que la 
operación del lunes pasado fue 
llevada a cabo a diez kilómetros 
de la población de Isiboro, en la 
zona subtropical de Chaparé, 
400 kilómetros al este de La 
Paz.

Además de los 4.000 kilos de 
pasta básica de cocaína, los 
efectivos de la Fuerza Especial 
de lucha contra el narcotráfico 
se incautaron en el lugar tres 
generadores de energía eléctri
ca y descubrieron un laboratorio 
de refinamiento de cocaína.

Asimismo, informó que 
otro «gran» laboratorio fue loca
lizado en Isiboro el pasado 9 de 
febrero, donde fueron desman
teladas diez instalaciones dota
das de generadores eléctricos 
para poder fabricar y secar la 
droga, asi como equipo de labo
ratorio, un centro sanitario, una 
sala de recreo y una cocina.— 
Efe

EE.UU. termina la retirada de 
todas sus tropas de Panamá

Panamá. — El Gobierno norteamericano ha decidido retirar a los 
últimos 350 soldados de los 27.000 que llegaron a Panamá para 
participar en la intervención del 20 de diciembre y que se unieron 
a los que ya estaban en el país. Desde ayer quedaron en Panamá, 
en forma permanente, 13.500 soldados estadounidenses en las ba
ses militares desplegadas en torno al Canal, de acuerdo a los 
tratados suscritos por ambos países en 1977.

Según explicó el coronel Robert Donnelly, del Comando Sur 
del Ejército de Estados Unidos, con la salida de este contingente 
de soldados el número de unidades norteamericanas en Panamá 
«vuelve a los niveles que había antes de la operación “Causa Jus
ta”» —nombre dado por el Pentágono a la intervención militar—. 
El portavoz del Comando Sur del Ejército estadounidense, William 
Ormsbee, dijo que los últimos soldados salieron en tres vuelos du
rante la mañana de ayer para regresar a su base, Fort Brag, en 
Carolina del Norte —Estados Unidos—.— Efe

PANORAMICA j
ISRAEL: A pesar de su inespe

rada dimisión del Gobierno de Isaac 
Shamir, el general Ariel Sharon, 
uno de los mejores estrategas mili
tares de Israel, no ha dicho adiós a la 
vida política, aunque por ahora 
regresará a su granja en el sur del 
país.

RUMANIA: Ion Ilicscu, de 59 
años, fue elegido ayer presidente 
del Consejo de Unidad Nacional 
(CUN), Parlamento provisional en 
el que están representados el Frente 
de Salvación Nacional (FSN) y 
todos los partidos y asociaciones de 
la oposición en Rumania.

NICARAGUA: Una encuesta 
electoral realizada por un instituto 
venezolano considera a la candidata 
presidencial de la oposición de 
Nicaragua, Violeta Chamorro, 
vencedora de las elecciones del 
próximodía 25 con un 40 por ciento 
de los votos, informó el diario opo
sitor “La Prensa”.

CAMBOYA: Fuentes del Go
bierno tailandés informaron que el 
gmpo guerrillero “Jemcrcs rojos” 
cambió su decisión y anunció que sí 
asistirá ala Conferencia Internacio
nal sobre Camhoya, que se celebra
rá a finales de mes en Indonesia.

SUCESOS

El RGB reconoce 
el fusilamiento de 
800.000 personas 
bajo Stalin

Moscú.— Un total de 786 .098 
ciudadanos soviéticos fueron fu
silados durante el periodo 1930
1953, época de las repre
siones estalinistas, según datos 
del Comité de Seguridad del 
Estado — KGB—. La directiva 
del KGB informó ayer del estu
dio de este organismo, realizado 
con el fin de rehabilitar a los 
represaliados por Stalin.

Según los documentos halla
dos en los archivos, entre 1930 y 
1953 fueron condenadas 
3.778.234 personas, acusadas 
de crímenes contra el Estado y 
actividades antirrevoluciona- 
rias. De ellas, 786.098 fueron 
fusiladas, entre las que se en
contraban, según el KGB, diri
gentes del Partido Comunista, 
científicos, militares, intelectua
les, economistas, trabajadores, 
campesinos e incluso funciona
rios de la «cheka» —antigua 
KGB—, que se oponían a los 
métodos represivos y a «actuar 
de verdugos».

Entre 1988 y 1989, el KGB y 
la Fiscalía General de la URSS 
estudiaron 865.582 casos, de los 
cuales 844.740 fueron rehabili
tados. También se han conside
rado cerca de 68.000 cartas, 
quejas y otros mensajes envia
dos por represaliados o familia
res de éstos y continúa la bús
queda de lugares en que fueron 
enterradas las victimas para ha
cer monumentos en su memo
ria.— Efe.

LA BALA DE UN CAZADOR FURTIVO PUDO MATAR 
AL PASTOR EN EL CAMPO DE TIRO DE ZARAGOZA

Zaragoza.— La muerte del pastor Jesús Usán Cardona, 
cuyo cadáver fue encontrado por su padre, Antonio Usán, el 
pasado domingo en el polígono de tiro de San Gregorio, en 
Zaragoza, pudo ser producida por el proyectil de un rifle dis
parado posiblemente por un cazador furtivo, de los muchos 
que merodean por el campo de maniobras militares. La au
topsia, que ha sido practicada en el Instituto Anatómico 
Forense de Zaragoza, ha permitido determinar que el pastor 
pereció como consecuencia «de una bala de rifle posible
mente rebotada».

Miguel López, juez instructor del sumario, dijo ayer que 
dicha autopsia revela que en el rostro de la víctima «se han 
encontrado restos de plomo fraccionado, así como varias pie
dras de pequeño tamaño».

Las mismas fuentes aseguraron que estos restos han sido 
remitidos al Departamento de Balística en Madrid para que 
allí se determine su origen «ya que en Zaragoza no es posible 
precisar de qué tipo de arma salió la bala».

Asimismo, el titular del Juzgado número 2 de Zaragoza 
precisó que el caso se encuentra bajo secreto sumarial, 
y afirmó que de momento no se han personado en el Juzgado 
familiares de la víctima para presentar denuncia de lo ocurri
do.— Efe

UN LADRON SE FUGA DEL HOSPITAL 
SALTANDO POR UNA VENTANA

Madrid.— Un hombre, que había sido detenido por la Po
licía acusado de un delito de robo con fuerza, se fugó en 
la tarde de ayer del hospital Gregorio Marañón, a donde había 
sido trasladado por los funcionarios policiales, saltando por 
la ventana de la habitación en la que había sido ingresado.

El detenido escapó del hospital descalzo y vestido con el 
pijama que le había sido facilitado en el centro, sin que a úl
tima hora de la tarde de ayer la Policía hubiera podido cap
turarle.

Luis Diaz-Guerra había sido detenido en la tarde del lunes, 
cuando una dotación policial de la comisaria del distrito de 
Buenavista le sorprendió robando en el interior de un vehícu
lo. El coche se hallaba estacionado en la calle de Jorge Juan, 
y el delincuente, que había logrado forzar la puerta, se estaba 
apropiando de una máquina fotográfica y diversas prendas 
que había en el automóvil en el momento de su detención.

Poco después, el ladrón fue trasladado a la comisaria de 
Buenavista, donde prestó declaración siendo recluido en el 
calabozo de esa dependencia policial. Más tarde, según 
fuentes policiales, el detenido solicitó ayuda porque se había 
tragado los botones de su cazadora vaquera, a causa de lo 
cual fue trasladado al hospital Gregorio Marañón. Allí, a tra
vés de rayos X, se comprobó que, en efecto, el detenido te
nia los pequeños objetos en su estómago y quedó ingresado 
en una habitación de urgencias, bajo custodia policial, a la 
espera de que fuese atendido por los facultativos para ex
traerle los botones. Sin embargo, el delincuente aprovechó 
esta circunstancia y abrió una de las ventanas de su habita
ción, a través de la cual saltó a un patio del recinto, desde 
el que no tuvo problemas para abandonar el hospital sin 
despertar ninguna sospecha.

DENUNCIA A UN CURA POR ABUSOS SEXUALES 
A TRES NIÑOS DEFICIENTES

Cuenca.— Una asociación de ayuda a deficientes menta
les de Cuenca ha presentado una denuncia contra un sacer
dote por presuntas agresiones sexuales a tres jóvenes con las 
facultades mentales disminuidas, uno de ellos menor de 
edad.

Según el fiscal de la Audiencia conquense, Juan Carlos 
López, la denuncia fue presentada el pasado viernes por la 
presidenta de la asociación ASPADEC, Matilde Molina.

El fiscal no quiso facilitar más datos sobre la denuncia 
por formar parte del secreto sumarial y agregó que se han 
abierto las correspondientes diligencias. Los jóvenes se en
contraban en un centro de Educación Especial.

DETENIDO UN PRESUNTO TRAFICANTE 
DE TABACO RUBIO EN VALLADOLID

Valladolid.— Francisco Javier Herrero del Valle, de 27 
años de edad, residente en Valladolid, ha sido detenido y 
puesto a disposición judicial como presunto autor de tráfico 
ilegal de tabaco rubio, informó la Policía.

A Herrero del Valle le han sido aprehendidos 324 cajones 
de tabaco rubio, con un total de 162.000 cajetillas, valoradas 
en unos 29 millones de pesetas, según las mismas fuentes.

El presunto traficante ocultaba su mercancía en una nave 
del extrarradio de Valladolid, en la carretera comarcal que 
une la capital con el cercano municipio de Cabezón de Pi- 
suerga.— Efe

M.C.D. 2022
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Si un coche pudiese soñar, soñaría con 
ser un Lancia Dedra. Con una línea exclu
siva y un interior espacioso, con moto
rizaciones potentes, de hasta 120 CV 
con soluciones tecnológicas avanzadas: 
ABS, Suspensión Inteligente, árboles 
contrarrotantes... Soñaría, también, con 
el comportamiento irreprochable del 
Lancia Dedra, con su silencio y confort 
de marcha y con un dueño como usted.

P.V.P. DESDE 2.009.630 PlñS.nMiNuiioi

M.C.D. 2022
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PRIMERA REGIONAL ORDINARIA
QUIEN ESQUIEN 
EN EL DEPORTE

Acueducto Glez. Maseda, 5; 
Carbonero^

Por seis goles a dos, venció 
el C.D.'Acueducto al Carbone
ro, en encuentro disputado el 
pasado domingo en el campo de 
La Albuera, que llevó pocos es
pectadores a sus gradas.

RESULTADO

C.D. ACUEDUCTO, 5
Félix 2, César, Pedro y Mozón 

CARBONERO,2
José y Jesús

ALINEACIONES:

ACUEDUCTO G. MASEDA: 
Alberto; Gallego, Angel, Jua- 
nín, Juan, Plrrl, Pedro, David, 
Félix, César y Mozón. En los 
cambios, Faustino por Juan y 
Pineda II por Mozón.

CARBONERO: Roberto; Gon
zalo, Fernando, Juan, Agustín, 
Herrero, José, Jesús, Carlos, 
Narciso y Julián. En los cam
bios, López por José y Pedro 
por Julián.

Arbitro: Martín Llórente. 
Mostró tarjetas amarillas a 
Agustín, Juan y Jesús y expulsó 
al delegado y auxiliar del Carbo
nero, por insultos, de acuerdo 
con lo que refleja el acta del 
partido.

LA DIFERENCIA ESTUVO 
EN LA SEGUNDA

La mala actuación de la de
fensa local en los primeros 45 
minutos de juego y el innegable 
acierto de los jugadores del Car
bonero, propiciaron que pese a 
marcar el Acueducto el primer 
gol del partido, se adelantara el 
Carbonero, aunque al final de 
los 45 minutos iniciales el mar
cador señalara un 3-2, para los 
rojiblancos. Debió «leerles la 
cartilla» Josele a sus jugadores 
en el vestuario, porque la deco
ración sobre el terreno, quizá 
también porque en el Carbonero 
falló la condición física de mu
chos jugadores, cambió de for
ma sustancial. El dominio co
rrespondió a los futbolistas del 
equipo organizador, que consi
guieron una victoria fácil, algo 
inesperado tras lo que se había 
visto a lo largo de toda la pri
mera parte. Pero es que con una 
defensa tan floja como hacían 
los del Acueducto, era fácil que 
los goles del Carbonero, equipo 
mucho más fuerte en ese tiem
po, llegaran.

J.M.*

Olivetti

130.000
Pías.

Descuentos 
por contado

Facilidades 
desde 11.000 ptas./mes 

gonzález maseda. s.l.
Plaza de los Espejos, 3 - Teléfono 43 32 12 - SEGOVIA

Navas de Oro, 2; 
La Granja, 4
CARLOS A. LAZARO

C.D. NAVAS DE ORO: Angel 
C., José A., Carlos, Feo. Javier, 
Jorge, Juan C., Esaú, Vicente, 
Andrés, José L. y Emilio. Eusta
sio y José Antonio salieron en 
la segunda parte sustituyendo a 
Andrés y José L. respectivamen
te.

C.D. LA GRANJA: Vicente, 
Emilio, Jesús, Julio C., Jesús, 
José A., Juan A., David, José 
L., Feo. Javier y Jesús. Tam
bién en la segunda parte del en
cuentro Jesús y David fueron 
sustituidos por Juan Angel y Je
sús.

Dirigió el encuentro el cole
giado Fernando Herrera Vela, 
del Colegio de Castilla y León. 
Su actuación puede considerar
se de aceptable, si bien es ver
dad que los jugadores en todo 
momento se portaron con gran 
deportividad y no le crearon nin
guna dificultad, solamente pe
queños lances propios de este 
deporte.

1-0. En un saque de esquina 
efectuado por Esaú el esférico 
toca en un defensa que ayuda a 
introducir el balón en propia 
meta.

1-1. Nada más comenzar el 
segundo periodo el delantero 
centro del C.D. La Granja José 
Luis se hace con un balón en 
posición muy dudosa y al no 
ser obstaculizado por la defensa 
pensando en su posición anti- 
rreglamentaria le resulta fácil 
batir por bajo al meta local.

1-2. De nuevo en un contra
ataque del C.D. La Granja el 
delantero centro coloca el mar
cador en ventaja para los visi
tantes.

1-3. Se saca una falta desde 
el lado derecho de la portería 
defendida por Angel C. y Juan 
A. anticipándose a la defensa 
de cabeza, lleva el balón al lugar 
donde el portero nada puede ha
cer.

1-4. La continua presión que 
seguía ejerciendo el equipo visi
tante de nuevo la materializa el 
goleador José L. que burlando 
la oposición de la defensa logra 
el cuarto tanto para su equipo y 
el tercero de su cuenta particu
lar.

2-4. En una buena jugada lle
vada desde el centro del campo 
Esaú pasa el balón a Emilio que 
peina el mismo con precisión 

para introducir el esférico en el 
marco defendido por Vicente.

La tarde era fría, lo que impi
dió una buena entrada en «El 
Abrojal», no obstante los asis
tentes disfrutamos si no de un 
fútbol de calidad, sí de bastan
tes goles que son la esencia del 
mismo. El viento racheado fue 
el verdadero protagonista en el 
primer periodo favoreciendo a 
los locales y en segundo a los 
visitantes. Los jugadores del C. 
D. Navas de Oro no contaron 
en esta ocasión con la suerte de 
llevarse al descanso una dife
rencia notable en el marcador 
ya que ocasiones sí tuvieron, 
suerte que si estuvo del lado de 
los visitantes cuando les tocó 
jugar a favor del viento que su 
presión claramente se hizo no
tar.

El Espinar, 1; 
G-5 Centro, 1
ALBERTO L. VILLA

C.D. EL ESPINAR: Luisón, 
Manolo, Miguel, Eugenio, Jua- 
nan, Isaac, Marcelino, Javier, 
Chuso, Mario y Fran.

G-5 CENTRO: Tomás, Ayuso, 
Herrero, Felipe, Gregorio, Enri
que, Luis, José, Oscar, Galindo 
y Vicente.

Alejandro por Enrique y Ma
riano por Luis.

Recibía el Club Deportivo al 
colista y así la afición daba por 
ganado el partido incluso presu
miendo una goleada.

Pero las apariencias engañan 
y enseguida se pudo comprobar 
que las fuerzas estaban muy 
igualadas, jugándose la mayor 
parte del tiempo en la parte an
cha del campo.

Mediada la primera parte El 
Espinar se había hecho aparen
temente con el control del parti
do y gozaba de la mayoría de las 
ocasiones de peligro, a la vez 
que botaba varias faltas indirec
tas cayendo en la trampa del 
fuera de juego. Pero el domi
nio no era absoluto y faltando 
un minuto para la conclusión 
de los primeros cuarenta y cin
co minutos, el equipo de Honta
nares se adelantó en el marca
dor al marcar tras el saque de 
un córner.

En el segundo tiempo los lo
cales trataron de enmendar la 
poca efectividad y puntería del 
primer periodo, estrellando 
Isaac un tiro en el poste y mar
cando Chuso al cuarto de hora,

CLASIFICACION

Cantalejo ................................
Acueducto Glez. M aseda ....
Sp. Riazano..............................
Cantimpalos ...........................
G. Ayllonesa...........................
Villacastín................................
La Granja................................
Valseca ...................................
Coca .........................................
Sepúlveda................................
Bcmuy......................................
Bernardos................................
Mozoncillo ..............................
Navas de Oro...........................
El Espinar................................
Veganzones..............................
Arlequín...................................  
Carbonero................................  
G-5 Centro .............................. 

NOTA: El C. D. Coca figura con dos puntos menos por 
sanción federativa.

por lo que parecía que se Iba a 
encarrilar el partido. Desde ahí 
hasta el final atacaron mucho 
los locales aunque con poco pe
ligro, haciéndose la defensa del 
G-5 con el control de la situa
ción en todo momento.

Al final, justo empate en uno 
de los peores partidos jugados 
en El Espinar en los últimos 
tiempos y un arbitraje del Sr. 
De Grado Mate bastante bueno.

Veganzones, 0; 
Cantalejo, 1
F. DESCALZO

VEGANZONES: Fidel, Oreja
na, Isidoro, Tambora, Pedro, 
Luis, Goyo, Lobete, José M., 
Teo y Arturo. Eléctrico por Lo
bete, y David por Goyo.

CANTALEJO: Quimeras, Cé
sar, Marcelo, Félix, Orejana, 
Justo, Luis M., José Angel, 
Cheli, Llantas y Avelino. Ma
nuel por Luis M.

Arbitró el colegiado José Luis 
Herrero Martín, cuya actuación 
fue bastante aceptable para am
bos equipos contrincantes.

El gélido ambiente meteoro
lógico hizo que el público no 
fuera muy numeroso. También 
el juego se vio afectado, funda
mentalmente a causa del fuerte 
viento que soplaba favoreciendo 
primero a los locales y en la se
gunda mitad al Cantalejo.

La victoria fue consumada 
por Cheli en la mitad de la pri
mera parte como consecuencia 
de un fallo de los jugadores lo
cales.

El encuentro estuvo esencial
mente dominado por el grupo 
briquero que encabeza la clasi
ficación general. Asi, la mayor 
parte del tiempo el partido se 
desarrolló en la mitad del cam
po local. Sin embargo reinó una 
constante lucha entre ambos 
contendientes a pesar de su di
ferente puesto en la clasifica
ción. El juego de los miembros 
del Veganzones estuvo indivi
dualmente bien aunque la coor
dinación y organización del equi
po visitante fue lo que llevó a 
este último a dominar el en
cuentro y acabar con el triunfo 
de un gol a cero.

Del grupo local destacó por 
su brillante actuación el guar
dameta Fidel, que realizó actua
ciones de auténtico cancerbero, 
y del equipo cantalejano a Llan
tas.

L G, E. P. F. C P.

21 17 4 0 69 24 38 
21 14 6 1 71 25 34 
21 15 4 2 57 21 34 
21 10 7 4 37 36 27 
21 10 4 7 44 36 24 
21 9 4 8 49 38 22 
21 8 6 7 45 44 22 
20 7 7 6 41 37 21 
21 8 6 7 45 58 20 
21 8 3 10 44 43 19 
20 6 7 7 28 32 19 
21 7 5 9 37 44 19
21 7 3 11 38 48 17
20 6 3 11 35 50 16
21 5 4 12 39 47 14
21 4 5 12 27 46 13
21 3 7 11 47 73 13
21 5 2 14 32 56 12
21 3 5 13 33 60 11

------HOY--------  

JOSE LUIS 
DE SANTOS

J. M.* HEREDERO

Uno de nuestros jóvenes va
lores dentro del ciclismo es José 
Luis de Santos. Desde los 13 
años, ahora tiene 22, dedica 
mucho de su tiempo al deporte 
del ciclismo. Tras haber pasa
do, desde su época de cadete, 
por los equipos Caja Segovia, 
Renaulty Martín Rivas, enjuve
niles; Cías, donde estuvo tres 
temporadas y en esta tempora
da, Banesto, en el terreno aficio
nado, se prepara para iniciar 
una campaña que, como siem
pre, se presenta dura y competi
da.

-¿Por qué elegiste Banesto?
-Tenía varias ofertas, pero 

pedí asesoramiento a Pedro 
Delgado y me dijo que en Ba
nesto iba a estar bien atendi
do. Eso me decidió. En este 
mismo sentido y queriendo 
hacer las cosas bien, pedí a 
Pascua que me dirigiera la 
preparación.

-¿Va a ser esta una tempora
da clave para ti?

-Es totalmente decisiva. Es 
el momento de dar el paso al 
campo profesional. Sé que hay 
mucha competencia y que el 
campo aficionado cada vez es 
más difícil porque el número 
de corredores es muy amplio- 
Si las lesiones me respetan 
espero llegar arriba. Si no lo 
consigo, tendré que abando
nar el ciclismo.

-¿Qué influyó en la pasada 
temporada para que las cosas te 
salieran tan mal?

—Pese a que he intentado 
analizar todo lo ocurrido, no 
he llegado a una conclusión. 
Hubo lesiones, malos momen
tos... ello me llevó a pensar en 
dejar la bicicleta. La ayuda de 
mi director, que confió en nu 
hasta el final, me dio fuerzas 
para superarlo.

-¿Cómo son tus entrena
mientos con Pedro Delgado?

—Prácticamente entrena
mos juntos todos los fines de 
semana. Estimula mucho ha
cer kilómetros junto a él, por
que sus consejos siempre son 
importantes.

J.M.°

M.C.D. 2022
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VOLEIBOL.- Segunda División

(3 - 0) En cuarenta minutos, 
victoria de Alcázar Caja
El equipo de Sahagún, sólo hizo 

diez juegos en los tres set

BALONCESTO.- Al derrotar en la final al Ram Juventud por 69-76

El CAI, campeón de la Copa del Rey

Muy poca historia -mejor habría 
que decir que el encuentro careció 
de historia-, tuvo el partido de 
Segunda División de voleibol que el 
pasado sábado se disputó en la can
cha del Enrique Serichol, ya que la 
victoria del equipo segoviano no se 
vio comprometida en ningún mo
mento, siendo uno de los triunfos 
más fáciles que el Alcázar ha obte
nido en la Liga.

MARCADOR

ALCAZAR CAJA SEGOVIA, 3; 
FUJITSU SAHAGUN, 0 

más ya que el rival apenas podía 
contestar a ellos.

Fue realmente un entrenamiento 
para los segovianos que no pudie
ron contar con Juan, en la mili, ni 
con Diego que ha sido baja en el 
club por su lesión de rodilla. A 
pesar de ello, no tuvieron proble
mas para deshacerse del colista que 
demostró su posición sin haber 
conseguido todavía ni un solo jue
go-

PEPE SANTOS

RAM JUVENTUD: Monte
ro (10), Lampley (13), Johnson 
(11), Morales (7), Villacampa (22) 
-quinteto inicial-, R. Jofrcsa (6), 
Ruf, Margall y T. Jofrcsa.

CAI ZARAGOZA: J. A. Arce 
ga (5), Bclostenny (10), A ndréu (1), 
Davis (44), Zapata (6) -quinteto 
inicial-, F. Arcega (3), Ruiz (5), 
Aldama y Murcia (2).

' Arbitros: Betancor y Fajardo.

El CAI de Zaragoza se proclamó 
ayer campeón de la Copa del Rey de 
baloncesto al imponerse en la final 
al Ram Juventud por 76-69.

El partido comenzó bien para los 
verdinegros que se marcharon de 
siete pimíos en el marcador (14-7) 
cuando tan sólo habían transcurrido 
cinco minutos de partido. La venta
ja conseguida hizo que se relajasen, 
entrando en una fase de confianza y 
lentitud en el juego que supo apro
vechar muy bien el base del CAI, 
Ruiz Lorcnte, reavivando el ataque 
de su equipo y buscando a Mark 
Davis. Tres triples de Davis y uno 
de Ruiz llevaron a los maños a 
ponerse hasta diez puntos por enci
ma del Juventud (25-35). A falta de 
tres minutos para el descanso el 
equipo de Herb Brown consiguió 

irse al descanso con una diferencia 
de sólo tres puntos (35-38).

En la reanudación, el Juventud 
tuvo el partido en sus manos, pero 
su falta de confianza les llevó a 
sumar otra nueva derrota en una 
final copera. El partido se decidió 
cuando con el 71-69, a falta de un 
minuto para el final, Davis convirtió 
su sexto triple tirando por tierra las 
esperanzas verdinegras.

Al final, justa victoria del CAI 
que consigue así la segunda Copa 
del Rey de su historia, puesto que ya 
ganó en 1984 este título al derrotar 
en la final al Barcelona.

El conjunto segoviano presentó 
la siguiente formación: Santi, Beni
to, David, Luis, Matarranz y Gon
zalo. Sólo hubo un cambio a lo largo 
del partido, Adolfo.

La labor arbitral estuvo a cargo 
délos colegiados segovianos, Ro
dríguez y Luengo. No tuvieron 
complicaciones.

DESARROLLO 
DE LOS JUEGOS

PRIMER JUEGO:
15-3, en 12 min.

Enseguida pudimos apreciar que 
el partido no iba a tener historia ya 
que los fallos del Sahagún eran 
continuos. Sólo se puede destacar 
algún bloqueo aislado pero en todo 
lo demás es un equipo flojo. Hubo 
gran cantidad de puntos de saque 
directo por parte del Alcázar y la 
diferencia en el juego lo refleja cla
ramente el marcador. •

SEGUNDO JUEGO: 
15-4, en 13 min.

Las ganas de los jugadores del 
Caja Segovia de hacer un juego 
rápido y con ataques vistosos les 
llevó a cometer en los inicios del 
juego algún error que permitió al 
Fujitsu adelantarse en el marcador 
por 2-4. Enseguida cambió la estra
tegia el Alcázar y volvió a ser un 
equipo práctico, sumando puntos 
con suma facilidad hasta conseguir 
ese parcial de 13-0 que le llevó a 
ganar el juego.

TERCER JUEGO: 
15-3, en 15 min.

Parecía que los jugadores leone
ses no querían atacar y que les 
daban el balón a los segovianos para 
que ellos lo hicieran. Fueron conta
dos los remates visitantes a lo largo 
de todo el partido. El Alcázar se 
limitó a hacer buenos saques y poco

UNA VEZ MAS FORD LE DA MAS

Resta

150.000pt s
y te llevas uno

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

FUTBOL: Partidos de Liga. A 
Partir de las ocho y cuarto de 
esta tarde se disputarán los par
tidos correspondientes a la 25* 
¡ornada de Liga que tiene estos 
enfrentamientos:

Athl. Bilbao-Sp. Gijón. 
Castellón-Real Sociedad 
Oviedo-Tenerife 
Osasuna-Celta 
^alladolld-Logroñés 
^aragoza-At. Madrid 
^aHorca-Rayo Vallecano 
^•aga-Cádiz 
Sevilla-Valencia

El partido Real Madrid-Barce- 
Ona se juega mañana.

SEGOVIA
AUTO INDUSTRIAS NUÑEZ, S.A
Cira de San Rafael, 40

Con o sin coche usado
Este mes puedes ahorrarte 

hasta 150.000 Pts. al comprar tu 
Ford Escort.

150.000 Pts. reales, aunque 
no tengas coche usado que 
entregar.

Aprovecha esta oportunidad. 
Acércate a tu Concesionario Ford.

Oferta válida durante este 
mes y para unidades en stock.

Existe una oferta equivalente 
para comprar tu Ford Orion.

M.C.D. 2022
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PEDRO DELGADO
«Mi máxima ilusión 

vuelve a estar 
enelTour
de Francia» ■

No tienen mucho tiempo libre 
los deportistas profesionales 
que están situados en la élite del 
deporte. Cuando no compiten 
trabajan de forma continua en su 
preparación, de tal forma que el 
tiempo de descanso es mínimo y 
casi siempre una necesidad. En
tre ese grupo de grandes prota
gonistas del deporte se encuen
tra —¿hace falta decirlo?—, el 
paisano Pedro Delgado, con el 
que días pasados tuvimos oca
sión de dialogar de forma amplia.

EL PROXIMO FUTURO

—Por dónde pasa el futuro de 
Pedro Delgado?

—Los proyectos para 1990 no 
son menores que los que mantu
ve a lo largo del año anterior. Ló
gico es que piense en conseguir 
el mayor número posible de vic
torias. Entre ellas, como la más 
preciada, está el Tour, a la que si
gue en importancia la Vuelta a 
España.

—Por cierto, una Vuelta a Es
paña en las que vuestro grupo 
pretende que Induráin sea el pro
tagonista.

—Efectivamente, pero vere
mos después de qué forma se 
desarrollan los acontecimientos. 
La responsabilidad la va a llevar 
él desde el momento de la salida, 
pero veremos cómo se desarro
llan las etapas, porque pudiera 
ser que yo también optara al 
triunfo. •

—También tienen su impor
tancia las pruebas clásicas, a las 
que siempre has acudido.

—Sobre todo las belgas, Lieja- 
Baston-Lieja, Flecha Valona, que 
el pasado año estuve a punto de 
ganar una de ellas y voy a inten
tarlo de nuevo. Son pruebas que 
me agrada correr y que me esti
mularía mucho ganar alguna. 
También estaré en el Campeona
to del Mundo y en diferentes 
pruebas españolas, Semana Ca
talana, País Vasco, Vuelta a Ca
taluña.

—De momento y para empe
zar te marchas a América.

—Debutamos en la Vuelta a

«Segovia 
continúa siendo 
migran antídoto 
en todas las 

carreras»

AURELIO MARTIN

«No he cambiado»

América el próximo día 15, en 
Miami, que tiene una duración de 
diez días. Es una prueba cómoda 
que se disputa a una excelente 
temperatura. Regresaremos a 
Europa para correr la París-Niza 
y tras de ella la Semana Catala
na, donde comenzaré mi primer 
test, para ver cómo me encuen
tro.

—Se ha dicho que te encuen
tras físicamente muy bien.

—Mi entrenador sí lo dice, 
pero yo creo que estoy al mismo 
nivel. Lo que sí tengo son más 
ilusiones que nunca para intentar 
ganar carreras. Espero que todo 
mi organismo me responda en 
los momentos en que lo necesi
te.
CON LA MIRADA EN EL TOUR

—Y como siempre, la máxima 
ilusión, se llama Tour de Francia.

—No oculto que mi prepara
ción y mi ilusión están encamina
das a volver a ganar el Tour. Voy

« Va a haber 
pocos cambios 
en el pelotón 
internacional»

a esforzarme al máximo para 
ello. Ganarle sería lo mejor que 
me podría ocurrir en el ámbito 
del deporte.

CON REYNOLDS 
YA EN EL RECUERDO

—La etapa Reynolds ya se 
acabó. ¿ Qué recuerdos tienes de 
ella?

—Lo mejor de Reynolds es 
que siempre se ha preocupado 
de la cantera, con un artífice im
portante que se llama José Mi
guel Echávarri, al que apoyaba 
un gran jefe que era D. Juan Bar- 
berena, y que con el apoyo de 
uno en el otro, han formado un 
grupo ciclista que es, práctica
mente, quien alimenta a la mitad 
del pelotón del ciclismo profesio
nal ahora. Yo espero que haya 
gente como la de Reynolds, gen
te de la calle, normal, a la que 
gusta el deporte, y vuelvan a 
apoyar al ciclismo. Es cierto que 
corredores hay en toda España, 
pero hay, también, que saberlos 
formar. A Reynolds hay que 
agradecerle el haber dado tiem
po al tiempo y haber sido quien 
ha empujado a nivel organizativo 
de equipo y cantera, del ciclismo 
español, porque ha sido la mejor 
década y la edad de oro del ci
clismo. Si ellos lo dejaron en lo 
más alto, yo espero que este de
porte continúe manteniéndose 
muy arriba.

EL PASO DEL TIEMPO

—Pedro Delgado, ¿ha cam
biado como persona con el paso 
del tiempo o le han hecho cam
biar?

—Normalmente te van hacien
do cambiar. Yo mismo también 
he cambiado, porque las ilusio
nes de un chaval de 18 años no 
son las mismas que las de uno de 
25 y menos ahora que ya voy a 
tener treinta. Es lógico que se 
cambie. Existe un contacto muy 
directo con la gente y el paso de 
ese tiempo es el que va forman
do el carácter. La suerte que yo 
te tenido es que en la mayoría de 
las ocasiones las cosas me han 
salido bien, y ello me ha propor
cionado confianza en mí mismo, 
lo que me ayudó también a que 
no se rompiera la ilusión por con
seguir cada día más. Yo he trata
do siempre de cambiar en mis 
actitudes lo menos posible. No 
me siento ni mejor ni peor que 
cualquier persona que ve por la 
calle y ni mejor ni peor que un 
multimillonario.

—Continúa sintiendo Segovia, 
Pedro Delgado?

—Segovia ha sido mi gran an
tidoto en las competiciones. 
Cuando no tenia competición he 
venido a entrenar por sus carre
teras, que son muy tranquilas. Mi 
ciudad me proporciona una gran 
tranquilidad. Para muchos sego- 
vianos el vivir aquí los 365 días 
del año, puede que sea muy duro 
y por ello yo puedo opinar de Se
govia de una manera diferente, 
porque en los últimos tiempos yo 
he venido a mi ciudad a descan
sar y relajarme. Yo tengo muy

AURELIO MARTIN
«Mi ilusión está puesta en el Tour»

claro de que todos los segovia- 
nos hemos de sentirnos orgullo
sos de lo que tenemos. En Sego
via hay muchas cosas que hacer 
y lo que de verdad sería malo es 
que nos estancáramos por no ser 
creativos.

MIRANDO EL MAÑANA

—¿ Ya has pensado cómo será 
el mañana para ti?

—Me da la impresión con esta 
pregunta que como ya he llegado 
a los treinta años, que me estáis 
viendo viejo. Pero, la verdad, la 
ilusión sigue estando viva en mí, 
las posibilidades de carrera, 
igual, y el después... ya llegará. 
Sé que tengo que hacer algo, 
pero ya llegará ese momento. 
Espero que hasta 1993, cuando 
menos, siga manteniéndome en 
el mismo lugar que ahora ocupo 
en el ciclismo internacional.

POCAS NOVEDADES

—De cara a la temporada que 
ahora comienza, ¿ ve Pedro algu
na posibilidad de que emerjan al
gunas nuevas figuras en el pelo
tón internacional?

—Es muy difícil que a los ya 
conocidos se incorporen otros. 
Creo que junto a Fignon, Le- 
mond, Pedro Delgado... puedan 

«No habrá muchos cambios en el pelotón internacional»

estar Roche y Bernard. Porque si 
bien es cierto que han estado le
sionados, tras ver las prodigio
sas recuperaciones del francés y 
el americano, pueden volver ellos 
en esa misma situación. Puede 
que haya algún corredor joven 
con posibilidades, pero predecir
lo es muy difícil. Puede que pa
sen dos o ti es años más sin salir 
nuevas figuras.

—La división que hubo en e. 
pelotón español con cambio de 
corredores, ¿va a beneficiar?

—Lo más destacado ha sido la 
ruptura de BH. Ello ha provocado 
que equipos que eran más débi
les, se hayan reforzado. Eso pue
de ser para bien del ciclismo. 
Opino que las posibilidades van 
a ser mayores. Creo que era ne
cesario el cambio producido. 
Había corredores que tenían la 
necesidad de sentirse jefes ellos 
mismos y no estar supeditado a 
otro. Al principio de temporada 
ello va a provocar fuertes luchas 
en todas las carreras, al menos 
hasta que se clarifiquen esos je
fes dentro del pelotón. Va a ser 
interesante para el aficionado el 
ver cómo se resuelven estas 
nuevas situaciones.

J.M.8
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a nunc io s po r  pa l a br a s VENDO piso estrenar Vía Roma. 
Teléfono 432813.

TOVAR: Piso carretera Tresca- 
sas, 4 dormitorios, garaje, traste
ro. Próxima terminación.

HABITAT: SAN JOSE. 60 m2. 2 
dormitorios. Recién reformado. 
Climalit. Económico.

al q u il er es SE NECESITA chica para limpie
za bar, trabajo fijo, en Labajos.

FINCA a 4 Kms. Segovia, 50.000 
m2 divisibles. Teléfono 91/

s e ALQUILA vivienda unifamiliar 
amueblada, barrio de San Mar
cos. Teléfono 437731.

SE ALQUILAN aulas por horas, 
días o meses. Teléfono 420035.

ALQUILO piso dos dormitorios, 
amueblado. Teléfono 428014.

ALQUILO grúa marca Pingon, 
longitud de brazo 25 metros. Lla
mar de 8 a 10 tardes. Teléfonos 
471254-470207.

Teléfono 101054.

NECESITO aprendiz y ayudante 
de camarero. Restaurante Los 
Rosales, El Espinar. Teléfono 
181039. (Ref. 40/1/M014).

SE NECESITA empleada de ho
gar, mañanas. Teléfono 422053.

SE NECESITA chica cuidar niños 
y tareas casa, mañanas o intema. 
Teléfono 432614.

NECESITO empleada de hogar, 
mañanas. Teléfono 423222 (tar
des).

NECESITO empleada pescadería 
17 a 20 años. Teléfono 424785.

4507909.

SE VENDE finca en carretera Se- 
govia-Torrecaballeros, posibili
dad agua y luz, 5.000 m2. Teléfono 
423773.

VENDO piso 90 m2, trastero, ga
raje. Nueva Segovia. Teléfono 
433407.

SE VENDE leña de roble y encina, 
semiseca. Teléfonos 431513 y 
566037.

COMPRAS SE VENDE piso en construcción. 
Teléfono 441191 (tardes).

COMPRO o alquilo local comer
cial, zona céntrica. Teléfono VENDO piso estrenar Vía Roma. 

Teléfono 432813. Llamar noches.
437813. ■ VEHICULOS g

GANADOS
VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

VENDO ocho morochas con cría y 
choto. Francisco García. Teléfo
no 107204, Villacastín.

VENDEMOS novillas selectas de 
Bretaña. Alta genética. Y vacas 
paridas primer parto, altas pro
ducciones. También limusines, 
charoleses y rubias de Aquitania, 
novillas y machos, puros, de im
portación. Secoex 433161. Finca 
Carbonero 560244.

VARIOS

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence- 
ria, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11. 430511 (seis líneas).

PRESTAMOS hipotecarios. Le
vantamos embargos, cargas. 
Máxima rapidez, discreción. 983/ 
397992.

PROSALUD Segovia. Asistencia 
domiciliaria a ancianos, enfer
mos, niños. Teléfono 440144.

NECESITO señora mayor para 
matrimonio mayor. Fernández 
Ladreda, 15,2.°. Teléfono 434988.

NECESITASE interna para Sego
via, 40-55 años. 50.000 pesetas 
más seguros, fines semana y va
caciones libres, abstenerse sin 
informes. Teléfono 91/6383974 
(de 7 a 11 noche).

TRABAJO
ASUNTO NUEVO. Ganará dinero 
colaborando fácilmente desde su 
casa. Escríbanos. INICO. Aparta
do 1.209, San Sebastián.

SE PRECISA decorador en cerá
mica. Llamar de 9 a 13 horas. Te
léfono 429334.

SE OFRECE señora para trabajar 
Por horas. Teléfono 427535.

SE NECESITA aprendiz de mos
trador. Mesón de los Gascones. 
(Ref. 40/1/M010).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 430161.

IVECOS usados, furgones gran 
volumen, 2 a 6 años, toda prueba. 
Carretera San Rafael, Km. 92.

VENDO tractor, sembradora abo
nadora, más maquinaria. Teléfo
nos 400068-2567375.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032. *

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

FURGONETA frigorífico. Teléfo
no 437813.

PEUGEOT 205 GT. Teléfono
437813.

VENDO R-12 Ranchera. Teléfono
437813.

HERCALSA. Tractoras. Camio
nes. Basculantes. Furgonetas. 
Varias marcas y modelos. Proce
dentes de cambio por MAN.

HERCALSA: Plataforma TIR. Bas
culantes. Bañeras. Nuevas y usa
das. Entrega inmediata.

HERCALSA. Exposición y venta. 
Polígono Industrial. Teléfono 
(911) 421010. Segovia.

124 faro cuadrado casi nuevo, pa- . 
sada I.T.V., muy barato. 420473.

VENTAS

VENDO piso. Teléfono 433865.

SE VENDE local comercial en C/ 
Rivas Orozco número 1 Qunto 
Teatro Juan Bravo). 110 m2. BATI- 
BERICA, S.A. Teléfono 441217.

RINCONADA R-2, para siembra. 
Teléfono 165130.

¡ATENCION! Liquidación total por 
reforma. Artículos de librería: Bo
lígrafos, sacapuntas, pegamen
tos, cuadernos. Artículos jugue
tería: Gran surtido a precios in
creíbles. Artículos de fumador: 
Mecheros. Artículos para Carna
val. Estanterías y mostradores, 
etc. Caramelos Parsin's. Panade
ros, 8. Valladolid. Teléfono: (983) 
306777.

VENDO piso céntrico. Teléfono 
437813.

CHOPOS, magníficos plantones 
dos años. Vivero finca La Perdi
guera, Castronuño (Valladolid). 
Teléfonos 91/2623960 y 2620290.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD J 

INMOBILIARIA ¡

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.® A. Te
léfonos 425358, 435962.

M T
MIGUEL TOVAR
A. PROPIEDAD INMOBILIARIA

EDIFICIO
EL SALVADOR

Calle Soldado Español

VIVIENDAS EXTERIORES: 3 
y 4 dormitorios. Garaje opcio
nal. Calefacción individual. 

Muy buenas calidades.

Grandes facilidades pago 
Entregas aseguradas

Aproveche, 
informándose en:

i! EZEQUIEL
| GONZALEZ.6

Teléf.: 43 54 61
43 59 50

TOVAR: Piso San Lorenzo, 3 dor
mitorios, garaje. (Hace esquina, 
exterior).

TOVAR: Pisos Vía Roma, 3 y 4 
dormitorios, garajes, trasteros. 
Próxima terminación.

TOVAR: Piso José Zorrilla, 5 dor
mitorios, dúplex, garaje. A estre
nar.

TOVAR
Vende casa 
EL CARMEN
11.500.000 ptas.

TOVAR: Piso Alférez Provisional, 
3 dormitorios, gastos individua
les. Precio interesante.

TOVAR: Pisos Residencial Roma, 
2 dormitorios, áticos, dúplex, ga
rajes, trasteros.

TOVAR: Piso Las Lastras, 4 dor
mitorios, garaje, trastero. Como 
nuevo.

TOVAR: Piso Onésimo Redondo, 
4 dormitorios, hace esquina, ex
terior, terrazas.

TOVAR: Piso junto Ezequiel Gon
zález, 140 metros, dúplex. A es
trenar.

TOVAR: Piso Taray, 3 dormito
rios. Reformado, cocina amue
blada. Amplias vistas.

TOVAR: Piso La Albuera, 4 dormi
torios, garaje, planta sexta. Faci
lidades.

MKj U€1 ||tíPrestígIo 
TOMR |H|seriedad

Ezequiel González - 6 
Tel 4 3 5950 - 43 54 61

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT

VENDE PISO
Conde Sepúlveda

OCASION
- 4 DORMITORIOS
- GASTOS INDIVIDUALES

- TERRAZA

PRECIO: 6.500.000
FACILIDADES

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 63 
m2. 1 dormitorio. A estrenar. Ex
terior. Facilidades.

HABITAT: LA PLATA. 74, 59 m2.1 
dormitorio. Preciosos dúplex. In
fórmese.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
71 m2. 2 dormitorios. Tercera 
planta. Garaje y trastero.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE SEGOVIA

ANUNCIO
Aprobada inicialmente por el Exorno. Ayunta

miento Pleno, en sesión celebrada el día 26 de Enero 
de 1990, la propuesta de modificación puntual del 
Plan General de Ordenación Urbana, para la fusión 
de las fases de utilización de viviendas unifamiliares en 
el Polígono Residencial «Nueva Segovia», queda ex
puesto al público durante un mes, a efectos de recla
maciones, en el Negociado de Urbanismo y Obras de 
este Excmo. Ayuntamiento.

Segovia. 7 de Enero de 1990
EL ALCALDE

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 92 m2. 2 dormitorios. Planta 
segunda exterior. Oportunidad.

HABITAT: PLAZA PEÑASCAL, 81,
91 m2. 2 dormitorios. Excelente 
calidad. Garaje. -

HABITAT: VIA ROMA. 84 m2. 2 
dormitorios. Garaje. Próxima en
trega. Ocasión.

HABITAT: CALLE SANTA. 140 m2. 
Precioso ático. 2 dormitorios. 
Vistas. Nuevo.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 80 
m2. 2 dormitorios. Inmejorable 
calidad. Buen precio.

HABITAT: JUNTO PLAZA MA
YOR. 78 m2. Buhardilla de 12 m2. 
Ideal rehabilitación.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

TRASPASOS

¡OPORTUNIDAD! Se traspasa lo
cal comercial totalmente instala
do. ¡Inmejorable zona! Teléfono
422671 (de 8 a 10 de la noche).

FILETES de CHOTO 
CONGELADOS

530 pts./Kg.

CARNICERIAS AQUILINO

SE ALQUILA 
O

VENDE
Local 220 m2 

junto Avda. Fernández 
Ladreda.

. Teléfono 44.11.91 
(tardes)

M.C.D. 2022
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San Valentín

Los jóvenes españoles 
buscan parejas con carácter 

agradable

La Reina Sofía de España llegó ayer a Moscú, en visita privada, para asistir a dos conciertos dirigidos por 
Mstislav Rostropovich. Exiliado de la Unión Soviética hace más de una década como un “degenerado ideológico” 
y un renegado de la madre patria”, el renombrado violoncelista Mstislav Rostropovich dará sus conciertos al 
mando de la Orquesta Sinfónica Nacional de EE.UU. *

La Reina de España permanecerá en Moscú cuatro días, en los que además de asistir a los dos conciertos de 
Rostropovich visitará el museo Pushkin, asistirá a una función del teatro Bolshoi y se espera que celebre una reunión 
con Raisa Gorbachov, esposa del líder soviético, Mijail Gorbachov.

En la fotografía, Doña Sofía es recibida por el embajador de España en h URSS, José Cuenca Anaya y el propio 
Rostropovich que abrazó afectuosamente a la Reina.

El nuevo catecismo supone un 
retorno a los manuales clásicos

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

Ciudad del Vaticano.— El 
proyecto de nuevo catecismo, 
solicitado por varios episcopa
dos del mundo en el 5ínodo ex
traordinario de 1985, representa 
un retorno a los manuales clási
cos preconciliares en lo dogmá
tico y en la moral sexual, con 
claras novedades sólo en la éti
ca social, politica y económica.

Así se desprende de un análi
sis del proyecto diseñado por la 
Congregación para la Doctrina 
de la Fe, que contiene 4.126 
proposiciones expresadas en 
392 páginas de texto, destinado 
a servir de base para la redac

La duquesa de York no quiere 
que su hijo nazca el día de los 

Santos Inocentes
Londres.-La duquesa de York, esposa del príncipe de Andrés de 

Inglaterra, ya ha programado el parto de su segundo hijo para el 
próximo día 31 de marzo, según informó ayer el diario londinense 
‘ * Daily Mirror ”. El periódico afirmó que Sarah Fcrguson, nuera de 
la reina Isabel II, ha hecho una reserva de 48 horas en un hospital 
privado de Londres, donde se provocará el parto el último día de 
marzo. El “Daily Mirror” señaló que de esta forma se evitará que 
el nuevo nieto de la reina nazca el 1 de abril, día de los inocentes en 
el mundo anglosajón.

ción de los catecismos de las 
iglesias locales.

Sobre dicho proyecto deberán 
pronunciarse todos los episco
pados del mundo, que deberán 
presentar enmiendas antes del 
31 de mayo de este año. según 
informa el semanario italiano 
«Panorama» en su número de 
esta semana.

Según el nuevo catecismo 
universal, la brujería, la astrolo- 
gia, los horóscopos y las prác
ticas mágicas que pretenden 
predecir el futuro están prohibi
das para los católicos.

RENTE HA INSTALADO en un 
tendido eléctrico de 44.000 vol
tios, situado entre Avila y Torna
dizos, una señalización especial 
con salvapájaros para evitar la 
muerte de aves ocasionada por el 
impacto con los cables, según 
informa la agencia “leal”. Esta 
es la primera vez que la empresa 
ferroviaria coloca este tipo de 
accesorios en sus líneas eléctri
cas.

EL JUEZ DE PRIMERA INS
TANCIA c Instrucción número 
cuatro de Alcalá de Henares, 
Juan Antonio Gil Crespo, ha de
nunciado, ante las autoridades 
sanitarias, una epidemia de 
‘ ‘ micosis vaginal' ’ en su Juzgado 
y ha pedido que se tomen las 
“medidas profilácticas” perti
nentes.

EXTRANJERO

LA h ERIA DE PARIS, que se ce
lebrará entre los próximos 27 de 
abril y 8 de mayo, acogerá por 
primera vez a los vinos españo
les. En la muestra, que premia la 
calidad de los vinos y en la que 
hasta ahora sólo estaban presen- 
tcslos franceses, también estarán 
representados los caldos de Gre
cia c Italia.

PEÑALOSA

Madrid.-Los jóvenes españoles 
rechazan los noviazgos largos y las 
relaciones extramatrimoniales, ini
cian su vida en pareja a una edad 
más temprana y consideran el com
portamiento violento como el prin
cipal motivo para el divorcio, según 
estudios sociológicos consultados 
por “Efe”.

La fórmula mayoritariamente 
elegida por los jóvenes españoles 
para establecer una convivencia 
estable es el matrimonio religioso, 
opción por la que se decanta el 63 
por ciento de los encuestados en el 
estudio “Jóvenes Españoles 89”, 
publicado recientemente por la edi
torial SM.

El 15 por ciento de los entrevista
dos se decide por el matrimonio 
civil, el 13 por ciento por la unión 
libre sin contrato legal alguno y sólo 
el 5 por ciento afirma que no piensa 
casarse ni unirse de forma estable 
con nadie.

Los autores del estudio afirman 
que estos porcentajes tienen una 
I igera variación según el sexo délos 
encuestados (el 68 por ciento de las 
mujeres se decanta por el matrimo
nio religioso frente al 59 por ciento 
de los hombres), su religiosidad y 
postura ideológica.

Según datos facilitados por el

Registro Civil de Madrid, durante 
1989 se celebraron en esta Comuni
dad 12.000 matrimonios religiosos 
frente a 6.000 matrimonios civiles.

Otro dato destacabíe recogido en 
el estudio de SM es la importancia 
que los jóvenes dan a la fidelidad 
matrimonial, un factor que explica, 
según los autores, que el 61 por 
ciento de los encuestados rechace 
las relaciones sexuales extramatri
moniales.

La edad media de inicio de la vida 
en pareja, según datos del Centro de 
Investigaciones Sociológicas (CIS), 
está disminuyendo en los últimos 
años en España, hasta el punto de 
que en el segmento de 18 a 25 años 
se inicia esta convivencia a los 
20,88 años.

En cuanto a la elección de la 
pareja, según el estudio de SM, un 
70 por ciento de los chicos y chicas 
entrevistados destacan el carácter 
“ agradable ” como un factor impor
tante en su futura media naranja.

El segundo factor más menciona
do, por el 62 por ciento de los entre
vistados, es la inteligencia, mien
tras que el atractivo físico sólo es 
destacado por el 50 por ciento, la 
educación y la cultura por el 48 por 
ciento, el carácter trabajador por el 
47 por ciento y el amoral hogary los 
niños el 43 por ciento -Efe.
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Hasta e! ^en cuenta corriente.

Cit ic u en t a In t e l ig en t e CITIBAN<O ESPAÑA
* Las primeras 150000 Ptas. sin retribuir. Resto desde el 11% ai 12.5%. 

Ejemplos de TAE: Para 1.000.000 Ptas.. 9.58°o.
Para 2 000000 Ptas.. 10.54% Para 25.000000 Ptas.. 12.5% Avda. Fernández Ladreda, 4; 40001 Segovia
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